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El vicepresidente del Gobierno y los nuevos ministros 
prometieron su cargo ante el Rey Don Juan Carlos

Madrid.-- El vicepresidente del 
Gobierno, Narcís Serra, y ios nue
vos ministros del Gabinete de Feli
pe González prometieron esta 
mañana su cargo ante el Rey Juan 
Carlos, en el palacio de La Zarzue
la.

La promesa de los miembros del 
Gobierno se real izó ante una biblia, 
un crucifijo y la Constitución. En el 
acto estuvieron también presentes, 
la Reina Sofía y el presidente del 
Gobierno, Felipe González.

El primero en prometer su cargo 
fue Tomás de la Quadra Salcedo, 
ministro de Justicia, quien poste
riormente actuó como Notario 
Mayor del Reino.

A continuación lo hicieron en el 
siguiente orden: Narcís Serra, vice
presidente del Gobierno; Julián 
García Vargas, ministro de Defen
sa; José Borrell, de Obras Públicas 
y Transportes; Claudio Aranzadi, 
de Industria, Energía y Comercio; 
Pedro Solbes, de Agricultura; Juan 
Manuel Eguiagaray, de Adminis
traciones Públicas, Jordi SoléTura, 
de Cultura, y Julián García Valver-

El vicepresidente del Gobierno, Narcís Serra, promete su cargo ante el Rey, en presencia de la Reina Sofía 
y el presidente del Gobierno, Felipe González

de, de Sanidad.
Después del acto del Palacio de 

la Zarzuela, los ministros se trasla

daron a sus respectivos despachos 
para comenzar su primera jornada 
oficial, recibir de su antecesor el

traspaso de documentos y empezar 
la coordinación de los nuevos equi - 
pos de colaboradores.-- Efe

Baker llega 
a Damasco
Discutirá con el 
presidente sirio los 
planes de seguridad 
para Oriente Medio

Damasco.— El secretario de 
Estado norteamericano, James 
Baker, llegó hoy a Damasco para 
discutir con el presidente sirio, 
Hafez el Asad, el problema palesti
no y los planes de seguridad para 
Oriente Medio.

Baker fue recibido en el aero
puerto de Damasco por su colega 
sirio, Faruk al Chara, con quien 
mantendrá esta tarde una reunión 
para analizar las perspectivas de 
alcanzar la paz entre los países 
árabes e Israel.

El secretario de Estado informa
rá a las autoridades sirias sobre el 
contenido de las conversaciones 
que mantuvo en Israel durante los 
dos días pasados, con las autorida
des de Tel Aviv y representantes 
palestinos.

Asi mismo, James Baker anal iza
rá con Hafez el Asad los planes de 
seguridad para la zona y las pers
pectivas inmediatas de una confe
rencia internacional de paz sobre 
Oriente Medio, que cuenta con el 
apoyo de los países árabes y euro
peos.

Más información en pág. 10

Rescatado el sexto cadáver 
de los militares atrapados 

por un alud
Benasque (Huesca).-- El cadáver 

de uno de los cuatro soldados desa
parecidos tras el alud de nieve que 
el pasado lunes sepultó a nueve 
militares en la cara norte del Pico 
Aneto, en Benasque (Huesca), ha 
sido rescatado esta mañana, aunque 
todavía no ha sido identificado, 
informaron a Efe fuentes de la 
Guardia Civil.

A primeras horas de la mañana se 
reanudaron las tareas de rescate de

Tres muertos 
al estrellarse 
una avioneta 
en Gerona

Gerona.- Tres personas 
han muerto al estrellarse 
poco después de las 11 de la 
mañana una avioneta mode
lo “Piper”, de matrícula 
norteamericana, en las pro
ximidades del aeropuerto de 
Gerona, informaron a Efe 
los bomberosde la Generali
dad.

La avioneta despegó al re
dedor de las once de esta 
mañana del aeropuerto ge- 
rundense con destino al pa
recer a Suiza y, por causas 
que todavía no han sido acla
radas, se estrelló unos quin
ce minutos después entre las 
localidades de Riudellots de 
la Selva y Sant Andrcu de 
Salou.

los cuatro militares desaparecidos 
en la zona conocida como la Tuca 
de la Paderna, en el macizo de la 
Madaleta del valle de Benasque, 
lugar donde el lunes se rescataron 
los cuerpos sin vida de un teniente, 
dos cabos y dos soldados del Regi
miento de Cazadores de Val 1 adol id, 
de la Brigada de Montaña, con sede 
en Barbastro.

Las citadas fuentes han informa
do de que las condiciones meteoro
lógicas han comenzado a empeorar 
y los cielos se han cubierto, por lo 
que es posible que tengan que aban
donar la búsqueda de los soldados 
desaparecidos.- Efe

La oposición iraquí apoya el derrocamiento 
de Saddam Hussein

Beirut.- La conferencia que 
desde el pasado lunes celebran, en 
Beirut, los grupos de oposición al 
régimen de Bagdad concluirá hoy 
con un comunicado de apoyo a las 
fuerzas que luchan en Irak para 
derrocar a Saddam Hussein. Los 
más de 300 asistentes a la cita, 
celebradaen mediode un impresio
nante dispositivo de seguridad, 
formaron comités especiales para 
apoyar a los rebeldes y encontrar 
una fórmula que active el papel de 
la conferencia para mantener la 
lucha en el interior de Irak.

La necesidad de mantenerse uni
dos y superar las diferencias para 
derrocar al régimen iraquí e instau
rar un sistema democrático, que 
conceda igualdad de derechos a

SEGOVIA 250.000 pesetas semanales 
invierte el Ayuntamiento para reparar los 
destrozos causados por los gamberros

Los presupuestos municipales se incrementarán
un 15 por ciento (Páginas)

Hallazgo de un manuscrito 
de Garci Ruiz de Castro sobre Segovia

Manifestación de médicos residentes en el
 Hospital General (Página 5)

todos los ciudadanos, son los aspec
tos más destacados por los delega
dos en sus respectivos discursos y 
declaraciones de intenciones.

Según los observadores políti
cos, la di versidad de intereses de los 
distintos grupos opositores hace 
improbable, de momento, la even
tual formación de un Gobierno 

Caja Postal, adscrita
al Ministerio de Economía

Madrid.- El organismo autónomo Caja Postal de Ahorros, hasta ahora 
dependiente del Ministerio de Transportes, ha quedado adscrito desde hoy 
al Ministerio de Economía y Hacienda, por un Real Decreto que publica el 
Boletín Oficia! del Estado. El Real Decreto, de Presidencia de Gobierno, 
regula las competencias de los ministerios económicos afectados por la re
modelación del Gobierno.

provisional en el exilio.
Ninguno de los líderes oposito

res que asisten a la reunión de Bei
rut cuentan con el suficiente apoyo 
de las distintas formaciones como 
para dirigir y coordinar desde el 
exilio las acciones políticas y mili
tares contra el actual Gobierno ira
quí.- Efe

Paro mayoritario 
en Hunosa

Oviedo.- El paro de 24 horas 
convocado para hoy por el SOMA- 
UGT y CC.OO. en todas las explo
taciones de Hunosa, la mayor em
presa minera del país con más de 
18.000 trabajadores, ha sido secun
dada por un 90 por ciento de los 
mineros, según los sindicatos y por 
un 55 por ciento según fuentes de lá 
empresa. Según las dos centrales 
sindicales mayori tarjasen Hunosa, 
de los 8.137 trabajadores que com
ponen el primer relevo de la maña
na, la práctica totalidad de los 
empleados de pozo han secundado 
el llamamiento, lo que contrasta 
con los 4.497 mineros que según la 
dirección de la empresa estatal 
minera no acudieron al trabajo.
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CINE PUBLICITARIO

La iniciativa del Colegio Universitario de organizar una Se
mana de Cine Publicitario es sin duda una buena idea. Como 
dijo el director del centro al inicio de la Semana, ésta es una 
buena forma de llevar a la práctica las enseñanzas del aula.

Siempre se ha acusado y con motivo al sistema educativo es
pañol de estar desconectado de la realidad. Esa desconexión 
existe, y es aún mucho más grave en los niveles universitarios. 
Dar al alumno la oportunidad de ver y tocar por sí mismo en qué 
se traduce tanta teoría es fundamental.

Y sin embargo, también es raro. Esta es la asignatura pen
diente de un sistema pedagógico que no prepara para la vida 
profesional.

Con todas las limitaciones del caso que comentamos, es sin 
duda un buen paso adelante. Ahí están los alumnos fuera del 
aula pudiendo cambiar impresiones con quienes les han prece
dido en el ejercicio de la profesión. Una Universidad y más una 
Facultad de Ciencias de la Información, en cualquiera de sus 
ramas, es fundamentalmente eso: intercambio de ideas y comu
nicación.

Otro rasgo loable tiene esta semana: Su promotor, coordina
dor de Publicidad del centro, ha dado participación a los 
alumnos a la hora de organizar. Ellos han participado en la 
preparación y promoción y, por lo tanto, han asumido la inicia
tiva como cosa suya. Ojalá que estas actividades no sean una ex
cepción.

La Nacional 110, o el cuento de 
nunca acabar

RAZON PARA UNA GUERRA 
UNA GUERRA RAZONABLE

Moisés Olmos

En coordenadas también, pero en 
este caso de mentira y confusión, 
tengo que interpretar las declara
ciones formuladas por la mal lla
mada Unidad de Carreteras de 
Segovia.

Tengo la impresión que el celo 
por defender a un mi nistro, como el 
actual titular de Obras Públicas Sr. 
Cosculluela, que cada día es critica
do y censurado por propios y ajenos 
debido al retraso en las obras que 
dirige su departamento y al mal 
estado de las carreteras españolas, 
ha jugado una mala pasada a quie
nes sin convicción y falta de entu
siasmo defienden lo indefendible y 
lo que todo el mundo rechaza y 
.critica.

Ustedes podrían decir lo que 
gusten porque la palabrería y dema
gogia es barata y poco rigurosa in
telectualmente pero los segovianos 
y de forma especial los pueblos de 
la sierra decimos que la carretera N - 
110 es una vergüenza nacional y un 
desprecio para los pueblos y veci
nos afectados de Segovia, que re
claman un trato de igualdad y quie
ren unas carreteras nacionales 
como las puedan tener los vascos, 
catalanes o andaluces.

Que las obras de una carretera 
nacional lleven paradas dos años, 
como en el caso del tramo Arcones- 
Cerezo de Arriba, solamente puede 
interpretarse en clave de absoluta 
ineptitud, que en un país mediana
mente serio hubiera puesto de pati
tas en la calle a los responsables de 
tal desaguisado, que estoy conven
cido que no son segovianos.

Y no me digan que la culpa la 
tiene el dictamen del Consejo de 
Estado que no termina de llegar 
porque ustedes saben que el proyec
to que se redactó, se fiscalizó, se 
subastó y se adjudicó, era un autén
tico bodrio que ha obligado a incre
mentar el presupuesto casi en un 
50% sobre el precio de subasta, que 
por cierto, para más guasa, sufrió 
una rebaja importante en la adjudi
cación de dicho proyecto. ¡Todo un 
ejemplo de chapuza administrati
va!

Los segovianos no merecemos 
que nos engañen tan descarada y 
escandalosamente porque ésta es 
una tierra donde la palabra es ley.

Dicen ustedes en gran titular que 
“Más de 4.400 millones se invier
ten en la Nacional 110”, pero resul
ta que de tantos millones como 
ustedes anuncian, 1.276 millones 
corresponden a obras que no están 
en ejecución sino paralizadas y 
otros 2.246 pertenecen a obras que 
hoy por hoy solamente están en sus 
mentes porque los que a duras pe
nas pueden circular por dicha carre
tera lo que ven no son obras en 
ejecución sino obras totalmente 
paralizadas, que a este paso tendre
mos que dejar su inauguración para 
el 6.® centenario porque el 5.® se lo 
han copado los andaluces con la 
Expo-92.

Ustedes, Sres. del MOPU, po
drán decir que hacen muchos es
fuerzos para sacar adelante sus 
expedientes administrativos, que 
su trabajo no les permite dar más de 
sí, que los kilómetros de carretera 
que tienen que vigilar y conservar 
les impide llegar a todo y hasta 
pueden hacernos creer que es tanto 
el trabajo que tienen que soportar 
sobre sus espaldas que no han teni
do tiempo para acercarse a ver si las 
obras están paralizadas, escleroti- 
zadas o qué se yo, pero por favor, no 
i ntenten hacer comulgar con ruedas 
de molino a los segovianos, porque 
cuando una carretera está hecha un 
desastre y es intransitable, como 
ocurre con la Nacional 110, esto no 
tiene vuelta de hoja y así hay que 
admitirlo y denunciarlo.

La Unidad de Carreteras ha saca
do su calculadora y los millones 
vuelan como las aves migratorias, 
que nunca se sabe con certeza cuán
tas han caído en la cazuela para 
disfrute gastronómico y cuántas 
han logrado escapar de la certera 
pero antiecológica escopeta nacio
nal. Esperemos que tantos millones 
como profetiza la Unidad de Carre
teras, pertenecientes al MOPU, sir
van para el definitivo y rápido arre
glo de esta vía de comunicación tan 
importante para el desarrollo de 
Segovia y no para engañar a los 
segovianos con las cuentas del gran 
capitán.

Clemente Sanz Blanco
Vicepresidente 2.® del Senado 

Senador por Segovia

“¡La guerra ha terminado!”. 
¡Aleluya! Aunque para Saddam 
no, y para otros necesitados de 
sus razones particulares para 
seguir protestando o para seguir 
haciendo su política, quizá 
tampoco. Gente vocinglera hay 
necesitada de casos como estos 
para hacerse oír aunque sea 
rebuznando. Afortunadamente 
también hay aquellos limpios 
de corazón que protestan. La 
muerte violenta de seres huma
nos es dol orosa...

Si ahora, tiempo de concur- 
somanía, se hicieran encuestas 
que destacaran a las figuras 
públicas que mejor comporta
miento e imagen dieron de su 
quehacer, seguramente, a nivel 
internacional, encontraríamos a 
Bush y Saddam encabezando 
las listas de diferente signo y 
hasta puede que, si votaran to
dos los menesterosos del globo, 
ganaría el último... Si lo cir
cunscribiéramos a España, se
rían González y Anguila los 
antagónicos. Aunque es posible 
que fuera el primero el que 
ganaría con gran ventaja: Aquí 
en estado de miseria vivimos 
muy pocos...

Y es en este vivir pocos en 
estado de miseria, donde reside

Plaza Mayor
La guerra en el Golfo (ahora, postguerra), las luchas internas en Irak, 

terrorismo en Irlanda y España, peleas tribales en Africa, violencia en la 
URSS y en algunas naciones hispanoamericanas... Este es el panorama que 
nos encontramos, cada día, al abrir la ventana de la actualidad. Muertes, 
tiros, desastres, violencia... Al mundo le hace falla una corriente muy fuerte 
de aire nuevo y renovador, que alimente la sensibilidad de los millones de 
personas que quieren la paz —aunque no se manifiesten por la calle para 
decirlo—. Por eso, cuando algún que otro día me sitúo unos minutos ante 
la pequeña pantalla, me horroriza encontrar en ella más escenas de muerte 
y terror en películas y en seriales, como ese que recuerda crímenes 
tristemente famosos en otros tiempos en España. ¿Por qué seguir cebándo
nos en el horror, en lo desagradable, que daña sensiblemente el buen gusto 
de la mayoría de las personas? ¿No hay cine de humor, seriales de humor, 
espacios de humor que puedan llenar en mayor número la programación, 
para tratar de hacernos olvidar un poco la angustia que a diario se enseñorea 
de buena parte del mundo?

P. M. C.

CARTAS DE LOS LECTORES

El agua potable
Sr. alcalde:
¿Hasta cuándo va a continuar el 

problemadela potabilidad del agua 
en esta ciudad? Porque hay que ver 
el servicio de abastecimiento que 
tenemos en esta época de febrero/ 
marzo (no me refiero al económico 
o embalsado de agua) y van suman
do meses cuando tanto la cacera 
como los arroyos se salen de sus 
márgenes, y qué cal idad de agua tan 
maravillosa.

Seguiremos decantando ofrecí- 

JPdrtltoJReai -
^PROGRAME SU BANQUETE

Teléfono 44.08.36
EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA

la razón de los españoles en 
evitar que Saddam se saliera 
con la suya. Ese petróleo es vi tal 
para que siga nuestro desarro
llo. Esta gran energía en poder 
de un tirano, ha de asustar al 
mundo que la necesita. De ahí la 
razón para aniquilarle. Razón 
que, si quieren, puede ser “poco 
cristiana”, pero no estamos har
tos de oír que el Evangelio es un 
anhelo de perfección, pero que 
el hombre, por su naturaleza 
imperfecta es incapaz de vivirle 
tal cual está escrito. Yo todavía 
no he visto testimonios vivos 
dentro de España de renuncia a 
todo lo superfluo para acomo
dar una vida a sus propias posi
bilidades. He visto, eso sí, a 
muchos alumnos fuera de clase 
a muchos trabajadores dejar de 
trabajar, etc..., etc..., pero toda
vía no conozco ningún caso en 
el que, como individuo o colec
tivamente, se haya dejado de 
gastar la gasolina que antes se 
gastaba, o cosas parecidas. Dar 
testimonio con la propia vida de 
lo que se predica... Ese es el 
desafío del hombre civilizado. 
Mientras esto no se haga lodos 
estamos “pringados” en las in
justicias colectivas. Decía San 
Ignacio: “Yo sé que sólo no 
puedo salvar al Mundo, pero 

miemos de cara a las próximas.
Estoy tratando de conseguir un 

grupo en las próximas elecciones 
que represente a los ciudadanos, 
pero sin remuneración económica. 
Tampoco se podrá exigir demasia
das obligaciones como es natural. 
Eso sí, podrán asistir como autori
dades el día de las Fuerzas Arma
das, procesiones del Corpus etc.

Alentamente le saluda,

E. Sanz de Miguel

hay algo que hacia ese fin yo 
puedo hacer que de no hacerlo 
nadie lo va a hacer por mí".

Desde mi punto de vista, 
González, Ordóñez y Serra han 
estado a la altura de las circuns
tancias. Para mí merecen un 
reconocimiento público. Lo de 
volarles es otro cantar. Yo no les 
voto.. Pero en estos momentos 
difíciles, de decisiones antipáti
cas e incluso odiosas a su credo 
político, ellos han sabido estar 
en su sitio aguantando los des
propósitos que, por ignorancia, 
aliniamiento o interés, les han 
tirado a la cara. Incluso desde su 
propio partido. Precisamente 
esos mismos que piden más 
puestos de trabajo y mayores 
remuneraciones les insul taban a 
voz en grito. Haciendo de aves
truces en lo relacionado a loque 
aquellos políticos responsables 
de su bienestar, tratan de salvar. 
Yo me he sentido orgulloso de 
su compostura y he lamentado 
que muchos políticos contra
rios, cual si fueran hienas, bus
caban su hundimiento para sen
tarse ellos al festín que se intuía 
tras el posible fracaso.

Piensen por un momento 
quienes sean capaces de pensar 
con limpieza de intención que, 
si España no hubiera tenido las 
bases, ¿con qué tendríamos que 
haber colaborado para sacar a 
Saddam de Kuwait? ¿Con sol
dados? ¡Qué horror! ¿Con 
nada? ¡Qué cómodo! Nuestros 
políticos han sabido aportar 
mucho a la contienda sin man
dar al frente a ningún español. 
Eso por sí solo, ya es mucho, e 
incluso me atrevo a decir que 
con este servicio al pueblo espa
ñol las bases han justificado su 
asentamiento... Son cosas que 
deben decirse aun a sabiendas 
de que a muchos no les gusten. 
Pero España no son ellos solos, 
hay mucha gente que, si nos de
járamos influir totalmente por 
estos evangelizadores de oca
sión, pasarían a formar parte de 
un tercermundismo que aterra.

¿De dónde sino iba a venir el 
dinero para pagarles? España ha 
progresado, nos ha costado 
mucho y, cual hace ese indivi
duo que a fuerza de trabajo logra 
una posición destacada, hemos 
de defenderla hasta con los 
dientes, si es preciso. Así es la 
vida del ser humano.

Porqué —pregunto yo— si 
mañana un loco o un tirano 
irrumpe en su casa con una 
ametralladora y la echa a la calle 
apoderándose de todo lo suyo 
¿qué puede hacer para evitarlo? 
¿Rezarle a Dios? ¿Defenderse a 
cuerpo limpio para que le ma
ten? ¿Hablarle con ternura para 
ablandarle? ¿Y si no le ablanda? 
¿Irse de su casa sin resistencia? 
¿Someterse a una autoridad 
caprichosa? ¿Dejarse matar sin 
defenderse? Hay violencias que 
únicamente pueden combatirse 
con la violencia. Así ha sido y 
así será a pesar de lodo. De 
existir los ángeles será en el 
Cielo. Aquí abajo, en esta áspe
ra Tierra no. Aquí lo que convi
ven son estómagos, cosa que los 
ángeles no tienen... Y, afortun- 
damente o desgraciadamente, 
cada yo es soportado por un 
estómago y éste nace antes que 
aquél... 7
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Comisión de Gobierno Municipal

250.000 pesetas semanales ha de invertir el 
Ayuntamiento para reparar los destrozos 

ocasionados por los gamberros
Los presupuestos municipales se incrementarán

Visto para sentencia el juicio 
contra el presunto violador 

de San Rafael
El fiscal y la acusación particular mantienen 

una pena para el procesado de 20 años
de reclusión menor

un 15 por ciento
La reparación de lámparas y mobiliario urbano que grupos de 

gamberros destrozan durante los fines de semana cuesta al Ayunta
miento 250.000 pesetas semanales, según informó ayer en la reunión 
posterior a la Comisión de Gobierno Municipal Antonio Cámara, 
segundo teniente de alcalde de la corporación. Valdevilla, la ciudad 
deportiva y San Lorenzo han sido las zonas mas afectadas últimamente 
por la acción de los desaprensivos.

Cámara pidió a través de los me
dios informativos la colaboración 
ciudadana y el respeto para los bie
nes municipales. “El dinero que es
tamos utilizando —dijo Cámara— 
en la reparación del alumbrado y el 
mobiliario urbano podría ser utiliza
do para realizar otras inversiones 
mas provechosas para la ciudad". 
Cámara a! udió a los trabajos de ade
cuación del parque del Peñascal, que 
en estos días va a procederse a la 
plantación de distintas especies ar
bóreas. “Si por una parte —dijo— 
estamos llevando a cabo los trabajos 
de acondicionamiento del parque, 
en este momento pido que se cuide 
y se respete especialmente, con mo
tivo de la plantación; que necesita 
incluso hasta el mimo de todos".

La acción de los gamberros se ha 
dejado sentir con mas virulencia en 
la ciudad deportiva, Valdevilla y 
Los Molinos (en el barrio de San 
Lorenzo), centrándose sus acciones 
en la rotura de lámparas y farolas y 
destrozos en bancos y otros enseres 
urbanos.

Por otra parte, la aprobación de 
los estatutos de la Fundación Juan de 
Borbón; que fueron retirados del or
den del día del último pleno munici
pal, entrarán a formar parte dél or
den del día del pleno extraordinario 
que se celebrará para la aprobación 
de los presupuestos. Las diferentes 
propuestas sobre este tema se han 
remitido a los grupos políticos mu
nicipales, y se espera que a últimos 
de mes puedan ser aprobados. En 
cuanto a los presupuestos, el alcalde 
Juan Antonio Perteguer declaró que 
van a ser incrementados en un 15 por 
ciento con respecto a los del año 
anterior, quedando cerradas definiti
vamente las cifras presupuestarias 
en los últimos días.

EL AGUA ES POTABLE

El alcalde se mostró tranquiliza
dor sobre el problema del agua, que 
ha vuelto a ser motivo de las quejas

Tienta el Segovíano

SEGOVIA EN MADRID

4.- Semana 
Gastronómica 

Segoviana
EN EL HORNO DE JUAN 

(Del 11 al 17 de marzo) 
Con todas las especialidades de la tierra 

y vinos de las bodegas Verceo 
C/ Joaquín María López, n.2 30 

MADRID
RESERVAS al teléfono 243 30 43

de los segovianos en días pasados. 
Perteguer declaró que las obras que 
se están llevando a cabo en los de
pósitos del agua impiden que los 
decantadores y los filtros funcionen 
a pleno rendimiento. Además, las 
últimas lluvias han hecho que el vo
lumen de agua aumente conside
rablemente, con lo que ha sido ne
cesario utilizar los recursos del acuí- 
fero de Madrona para regular los 
niveles. El alcalde añadió que el 
agua es sanitariamente potable, aun
que su coloración da a entender lo 
contrario.

ACUERDOS DE LA COMI
SION DE GOBIERNO

La Comisión de Gobierno Muni
cipal aprobó varias aportaciones 
económicas y subvenciones para di
ferentes actividades culturales por 
valor de más de 7 millones de pese
tas. Asimismo, se acordó el pago a 
cuenta de 6 millones de pesetas a la 
empresa Cuesta Rodríguez por las 
obras de acondicionamiento del re
cinto de San Juan de los Caballeros

Las subvenciones concedidas en 
el apartado de Educación y Cultura 
fueron a la Junta de Cofradías de 
Semana Sany y a la entidad local 
menor de Revenga,

para la celebración de sus fiestas 
locales. Asimismo, el Ayuntamien
to hará una aportación económica de 
1.000.000 de pesetas a la VII edición 
del premio periodístico “Cirilo Ro
dríguez” y solicitará de la Junta de 
Castilla y León una subvención de 
5.597.000 pesetas para la realiza
ción del Folk Segovia— VIII En
cuentros Agapito Marazuela, a cele
brar en el próximo mes de Julio.

En Hacienda y Patrimonio, ade
más del pago antes mencionado, se 
aprobaron certificaciones de obras 
para las de pavimentación y urbani
zación de la plaza Alto de los Leones 
de Castilla y de dotación de mobilia

rio urbano en algunas calles del ba
rrio de San Lorenzo, por un importe 
total de 17.350.000 pesetas.

Asimismo, se aprobaron las obras 
de la segunda fase de la rehabilita
ción del edificio situado en la calle 
Marqués del Arco y varias repara
ciones y mejoras urbanas, como el 
adoquinado y emborrillado de via
les.

La Comisión de Gobierno Muni
cipal acordó enviar una felicitación 
a Televisión Española por el progra
ma dedicado a la ciudad dentro del 
espacio “Ciudades Patrimonio de la 
Humanidad”. .

Durante 1990

La Compañía Telefónica invirtió
3.350 millones de ptas. en Segovia
Presentado el resumen de actividades y previsiones

La Compañía Telefónica ha in
vertido 3.350 millones de pesetas en 
la provincia de Segovia durante 
1990. Esta inversión supone un in
cremento del 52 por ciento con res
pecto a la realizada el año anterior. 
Así consta en el informe de activida
des realizadas por la compañía que 
ayer se presentó a los medios infor
mativos. La presentación corrió a 
cargo del director provincial de Te
lefónica, Juan Pascual, a quien 
acompañaban los subdirectores Ma
nuel Blanco, Jaime Gallo y José Ve- 
leiro.

Durante 1990 se instalaron 3.180 
líneas en 14 centrales de la provin
cia, de las cuales 2.880 son de tec
nología digital. El total de líneas ins
taladas en la provincia se eleva en 
estos momentos a 53.364 de las cua
les están en servicio 48.469:

Según destacó el director provin
cial, la obra más destacada durante 
el año pasado fue la susti tución de la 
Central Automática Interurbana por 
una nueva Central Secundaria Digi
tal, dotada de 5.118 enlaces, a tra
vés de la cuales se canalizan todas 
las comunicaciones interurbanas de 
la provincia con la Red Nacional e 
Internacional.“Porotra parte—afir
mó Juan Pascual— con la instala

La asociación de vecinos del Cristo 
del Mercado edita un folleto para 

conseguir nuevos asociados
de la Asociación a i ntegrarse en el la. 
En el folleto se recoge un escrito de 
la junta directiva en el cual se reco
gen los principales logros de la aso
ciación, como el local social, situa
do en el antiguo fielato. Asimismo, 
anima a la participación de los veci
nos en los trabajos de la asociación 
para lograr la solución de todos los 
problemas que puedan presentarse 
en el mismo.

El folleto recoge un boletín de 
inscripción y una orden de pago de 
la cuota de inscripción al banco, do
cumentos que, una vez rellenados 
por los interesados, pueden entre
garse en los locales de la asociación.

La Asociación de Véanos del 
Barrio del Santo Cristo del Mercado 
ha editado un folleto de cara a incitar 
a los vecinos que aún no son socios

SANTA TE2ESA 
HORMIGONES

LALASTRILLA Tel.43 77 00

Ayer, sobre las 19.00 horas, que
dó visto para sentencia el juicio con

. ira el presunto violador Luis Calvo 
María, de 49 años. La sesión se ha
bía iniciado en la Audiencia Provin
cial, bajo la presidencia de su titular, 
Cándido Conde-Pumpido Tourón, 
pasadas las diez de la mañana.

A lo largo del día se conocieron 
los testimonios de la víctima, 
B.A.G., casada, médico, de 38 años; 
del procesado; de varios testigos, 
entre ellos miembros de la Guardia 
Civil y los informes de peritos. Co
mo hemos informado, los hechos 
ocurrieron, el 7 de julio del año pa
sado, en término de San Rafael. La 
víctima no puso ningún impedimen
to para que la sesión fuera pública, 
pues, en juicios de éste tipo, la Au
diencia no suele poner objeción a

ción de esta nueva central secunda
ria ha sido posible la incorporación 
a la red internacional de las centrales 
de área urbana de Segovia, con lo 
cual toda la provincia tiene ya acce
so directo y automático a las redes 
internacionales.
DESCENSO EN LA DEMANDA

Durante 1990 se registró una de
manda de 3.504 peticiones, lo que 
supone un descenso del 6 por ciento 
con respecto a la del año anterior. Al 
31 de diciembre pasado, la lista de 
espera era de 1.467 peticiones, de las 
cuales 203 estaban en trámite de 
cumplimentación.

Las 48.469 líneas en servicio 
existentes suponen una densidad te
lefónica de 32 líneas por cada cien 
habitantes, cifra algo superior a la 
media nacional. Las previsiones son 
contar con 50.0001 íneas para el mes 
de mayo.

En cuanto al servicio telefónico 
en el medio rural, durante 1990 se 
constituyeron 17 nuevas zonas urba
nas. Quedan pendientes por realizar 
74 zonas repartidas en 20 entidades 
de “tercera etapa" (población entre 
100 y 200 habitantes) y 54 de “cuar
ta etapa" (población entre 50 y 100 
habitantes).

que se celebre a puerta cerrada. Tan
to las sesiones de la mañana como 
de la tarde fueron seguidas por nu
meroso público.

En sus conclusiones definitivas, 
tanto el fiscal como la acusación 
particular, ejercida por la abogada 
Luz Almeida, solicitaron para el 
procesado una pena de 20 años de 
reclusión menor. Mientras, la defen
sa, a cargo del abogado Jesús Tovar, 
pidió la libre absolución del deteni
do, que, en todo momento, negó los 
hechos que se le imputaban. Ade
más, el fiscal pide que el procesado 
indemnice a su víctima con 500.000 
pesetas.

La sentencia puede ser públ ica en 
el plazo de ocho o diez días, según 
fuentes de la Audiencia Provincial.

Las previsiones en este capítulo 
Tural para el año próximo se centran 
en la creación de 21 nuevas zonas 
urbanas, previa concertadón de dos 
convenios, uno con la Junta de Cas
tilla y León y otro con la Diputación 
Provincial.

También está previsto instalar 
400 líneas analógicas en cuatro cen
trales de la provinda y 630 enlaces 
para la mejora de la calidad de los 
servicios interurbanos en la central 
secundaria digital.

Por otra parte, se seguirá con el 
programa de instalación de fibra óp
tica, material que por la gran capaci
dad de información que puede so
portar es el más adecuado para la 
transmisión de señales y que permi
tirá la progresiva digitalización de la 
red provincial. En el año 91 se ins
talará en los tramos Segovia-La 
Granja, Torrecaballeros-Santo To
mé del Puerto (enlazando con el tra
mo Madrid-Burgos) y Segovia-Vi- 
llacastín.

RETRASO EN LAS OBRAS

Los directivos de la Compañía en 
Segovia se refi rieron al retraso de las 
obras que para el normal desarrollo 
de la red se están llevando a cabo en 
diversas zonas de la ciudad como las
calles Gobernador Fernández Jimé- 
nes y Fernández Ladreda. “El retra
so se debió a unas excesivamente 
largas conversaciones con el Ayun
tamiento", que demoró la concesión 
de la licencia.

Por otra parte se informó de la 
inversión de nueve millones de pe
setas para adecuar las intalaciones a 
lo previsto por la Ley de Patrimonio 
en cuanto a los edificios históricos. 
“Desde 1986 venimos teniendo con
versaciones con la Comisión de Pa
trimonio al objeto de adecuar nues
tras instalaciones i lo que la Ley 
demanda. Gracias a la citada inver
sión, en estos momentos no existen 
instalaciones en 17 monumentos de 
la ci udad que van desde el acueducto 
a la Casa de la Moneda. De cara al 
91 se van a invertir 10 millones y 
medio de pesetas para real izar obras 
en el Convento de Santa Cruz, Mo
nasterio de la Fuencisla, antigua Zo
na de Reclutamicntoe iglesia de San 
Marcos , „

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág. 4 SEGOVIA MIERCOLES 13 DE MARZO DE 1991

AGENDA
CALENDARIO EXPOSICIONES AVISOS

PARA MAÑANA

Jueves, 14 de marzo

Van 73 días; faltan 292.
Sol: De 7,29 a 19,20 horas.

Matilde, Eutiquio, Amaldo, Ale
jandro.

PENSAMIENTO

“La paz no es tanto no escuchar 
cañones. La Paz es escuchar los co
razones” (Jotaele Rafaela)

FARMACIAS
DE GUARDIA

Rodríguez del Fresno. Av. Mar
qués de Lozoya, 13 (Barrio de la 
Al huera).

Sala Miró.— Día de descanso.
Sala Zuloaga.— 7,45 y 10,45: 

“Solo en casa”.

EN LA CASA 
DEL SIGLO XV

Jesús González de la Torre, ól eos. 
Hasta el 22 de marzo.

EN EL TORREON 
DELOZOYA 

(Obra cultural de la Caja 
de Segovia)

-Amalia del Amo, óleos. Hasta el 
17 de marzo.

-Marga Brunet, óleos. Hasta el 17 
de marzo.

- Antonio Marcos, óleos. Hasta el 
24 de marzo.

EL ALGUARIN DE ARTE 
ENEBRO

Pintura y escultura de Ana Nú- 
ñez. Hasta el 30 de marzo.

ENLASALAUNTURBE 
(CASINO DE LA UNION)

Amadeo, óleos y acuarelas. Hasta 
el 15 de marzo.

CURSO DE INICIACION 
AL TEATRO

Los martes y jueves a las 21,30 
horas tendrá lugar en la residencia 
“Emperador Teodosio” un curso 
de Iniciación al Teatro, dirigido por 
la actriz Ana Diez Paul.

Los miércoles y jueves a las 
21,30 horas comenzará, en la Resi- 
denciaJuvenil, un curso de Cerámi
ca y Modelado que será dirigido por 
la profesora M? José Reguera 
Mata.

Los viernes a las 17,00 horas se 
llevará a cabo en la residencia un 
curso de fotografía con Francisco 
José Salcedo.

EL TIEMPO

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 668,1 m/m. 
Viento del O
Temperatura máxima: 12,0*

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 668,3 m/m.
Viento en calma
Temperatura mínima: 5,0*
Lluvia recogida: 1,5 litros m2
A las 8 de la mañana: 5,6*

MELAIITiDO DE SEGOVIA-,
DECIA HACE 50 AÑOS
EL DIA DEL PAPA EN SEGOVIA

Ayer, con motivo del “Día del Papa”, tuvo lugar en la Santa Iglesia 
Catedral, a las siete de la tarde, una solemne “Hora Santa” que fue 
presidida por el excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la 
Diócesis, quien ocupó su trono acompañado de las dignidades del 
cabildo catedral.

En los bancos próximos al altar se situaron la Junta Diocesana y 
los Consejos Diocesanos de las cuatro Ramas de Acción Católica, la 
capilla del Sagrario se llenó de fieles que acudían a rendir homenaje 
de veneración al Papa y a orar por las intenciones de Su Santidad.

Después de expuesto el Santísimo Sacramento se rezó la estación 
mayor y el Santo Rosario y las Letanías de los Santos. Seguidamente 
se cantó el “Tu es Petrus” y se hizo la reserva dándose la bendición 
con el Santísimo.

Terminado el acto religioso, la Junta Diocesana y los Consejos 
Diocesanos de Acción Católica acudieron al Palacio Episcopal para 
testimoniar su adhesión,en la persona del señor obispo, a la suprema 
Jerarquía de la Iglesia Católica.

CONFERENCIAS

SOBRE “EL ARBOL" Y 
“PAISAJE FORESTAL”

Con motivo de la celebración, el 
próximo 21, del XX Día Forestal 
Mundial, entre otras actividades se 
están desarrollando las organizadas 
por la Obra Social de la Caja de 
Segovia en distintas localidades de 
la provincia. Los temas versan 
sobre “El árbol” y “Paisaje fores
tal”, y ya han tenido lugar dos de 
ellas en Sacramenia y en el Centro 
de Jubilados “San Frutos”, de la 
ciudad. Las anunciadas para fechas 
próximas son las siguientes:

Día 14, Villaverde de Iscar, Cen
tro Jubilados, 6 tarde, a cargo de 
Juan Manuel Santamaría; día 15, 
Trescasas, A. Cultural Peñas Lisas, 
8 tarde, por Félix Arias; 17, Carras
cal del Río, C. Familiar, a las 6,30, 
por Charo Domínguez; 18, Aguila-

fuente, C. Cultural, a las 7,30, Félix 
Arias; 20, Lastras de Cuéllar, C. 
Familiar, a las 5,30, Félix Arias, y 
en Santa María de Nieva, C. Fami
liar, a las 6, Toti Escudero; el 21, 
Gomezserracín, C. Familiar, a las 
5,30, Félix Arias, y en Navalman- 
zano, C. Familiar, 6 tarde, Juan 
Manuel Santamaría; el 22, en Cabe
zuela, C. Familiar, 6 tarde, Charo 
Domínguez; el 28, en Muñoveros, 
C. Familiar, a las 8,30, Miguel 
Angel Moreno.

CAMBIO 
DE TITULARIDAD

D. Ursicio González Garlón, 
titular del bar-restaurante 
“Bardulia”, de Revenga, co
munica a sus clientes y públi
co en general que cesa como 
titular del mismo, haciéndose 
cargo “El Mesón de Carmen 
C.B. ”, con esta misma deno
minación.

Jacinto Ortega Mijes. S.L.

PU
B

LI
G

U
A

PA

• Muebles a precios de nuestra fábrica en Iscar. • Portes y colocación grátis
• Haga sus reservas. Reservamos mercancías y precios durante tres meses.
• Abrimos sábados por la tarde. • De necesitar financiación, ¡Consúltenos!

Hotel Acueducto

EN Plaza Queipode Llano, 15 Apartado 33En |jv|1l> Tel. 61 19 27-47420 ISCAR (Valladolid)

15,16 y 17 - Marzo 91 Segovia 
De 10'30 a 14 y de 16 a 21 h.

¡Visítenos!

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág. 5 SEGOVIA MIERCOLES 13 DE MARZO DE 1991

La Diputación liquida a los 
ayuntamientos la recaudación 

de tributos de 1990
El pleno estudiará la cesión de terrenos 

en Quitapesares a RNE
La Comisión de Gobierno de la 

Diputación reunida ayer aprobó la 
entrega a los ayuntamientos de la 
última cantidad correspondiente a la 
recaudación de tributos locales de 
1990 —234 millones— y delimitó 
la comarca de actuación especial pa
ra 1.991 que comprende los 25 mu
nicipios menos desarrollados de la 
provincia. Además acordó elevar al 
pleno la cesión de 4.000 metros cua
drados de la finca Quitapesares a 
Radio Nacional de España.

Con la entrega de 243.982.161 
pesetas a los municipios de la pro
vincia la Diputación liquida defini
tivamente la recaudación de tributos 
locales obtenida en 1.990, que ges
tiona directamente, cuya cantidad 
global asciende a 1.207.252.162 pe
setas. En junio y septiembre la Di
putación transfirió a los municipios 
226 millones en concepto de antici
po, en diciembre 506 millones más 
y ahora los restantes 243.

La Comisión estudió también la 
actuación durante 1.991 en la co
marca menos desarrollada de la pro
vincia, procediendo a su delimita
ción. La Comarca de Acción Espe
cial queda formada por 25 munici
pios de la zona nordeste de la pro
vincia: Aleonada de Maderuelo, Al- 
dealuenga de Santa María, Ayllón, 
Bercimuel, Boceguillas, Campo de 
San Pedro, Castillejo de Mesleón, 
Cedillo de la Torre, Cerezo de Aba
jo, Cerezo de Arriba, Cilleruelo de 
San Mamés, Corral de Ayllón, Fres
no de Cantespino, Fresno de la 
Fuente, Grajera, Languilla, Made
ruelo, Moral de Hornuez, Pajarejos, 
Riaguas de San Bartolomé, Riaza, 
Ribota, Riofrío de Riaza, Santo To
mé del Puerto y Sequera de Fresno.

En relación con este tema, la Di
putación acordó solicitar que e| Fon
do de Compensación Regional de 
1.991 contemple la adquisición de 
acciones de la Estación Invernal de 
La Pinilla por un importe cercano a 
los 30 millones. Como ya es sabido 
la Diputación, la Caja de Ahorros y 
la Junta de Castilla y León, han 
apostado muy fuerte en favor de la

g r ac ias  
es pír it u  s an t o

por el favor recibido
J.G.C.

citada estación como vehículo de 
desarrollo de los municipios veci
nos, incluidos todos ellos en la Co
marca de Acción Especial.

Además se solicitará a dicho fon
do una cantidad similar—30 millo
nes— para la mejora de la telefonía 
rural en la comarca. Esta representa 
el 13,42 por ciento de la extensión 
territorial de la provincia y acoge al 
4,47 por ciento de la población se- 
goviana.

TERRENOS PARA RNE

Por otra parte la Comisión de Go
bierno de la Diputación acordó ele
var al pleno de la institución un in
forme del Servicio de Arquitectura 
y Urbanismo sobre la cesión de una 
parcela de 4.000 metros cuadrados 
de la finca de Quitapesares a Radio 
Nacional de España para la instala
ción de un centro emisor de onda 
media y frecuencia modulada.

La comisión, por último, fue in
formada del acuerdo del Ayunta
miento de Nava de la Asunción so
bre el expediente de segregación de 
las localidades de Jemenuño, Para
dinas, Villoslada y Hoyuelos.

Los médicos 
residentes se 
manifestaron en el 
Hospital General

Cuarenta médicos internos resi
dentes (MIR) se manifestaron ayer 

.en el Hospital General de Segovia en 
demanda de mejores salarios y una 
revisión del sistema de guardias mé
dicas.

Los MIR de Segovia utilizaron 
los pasillos del Hospital General pa
ra concentrarse y exibir una serie de 
pancartas alusivas a su situación. El 
paro de los MIR a nivel nacional se 
extiende al 80 por ciento de estos 
médicos, aunque en Segovia sólo se 
ha producido una manifestación 
porque los canales informativos en
tre los médicos residentes no han 
funcionado bien en algunas provin
cias.

Las concentraciones y paros se 
repetirán en días sucesivos si la si- 
tuadón continúa.

Convocada la cuarta edición 
del Premio "Mariano Grau"

La Academia de Historia y Arte 
de San Quirce y José María Ruiz, 
propietario del restaurante “José 
María”, convocaron anoche a los 
medios informativos segovianos, 
en el mencionado establecimiento, 
para informar sobre la nueva con
vocatoria del Premio “Mariano 
Grau” de Historia de Segovia. Pre
mio que, como es sabido, promue
ve la mencionada Academia y pa
trocina con una dotación de 
150.000 pesetas el citado restaura
dor segoviano.

Por la Academia asistieron el 
vicedirector, Francisco de Paula 
Rodríguez Martín, y el académico 
José María Martín Rodríguez, 
quien justificó la ausencia de la 
directora de la entidad y explicó 
asimismo el por qué del mecenazgo 
de la Academia a este premio, elo
giando la iniciativa de José María 
Ruiz al que calificó como auténtico 
pionero en el comercio segoviano 
en cuanto se refiere a la colabora
ción con la cultura. Dijo también 
que la Academia ha incluido en su 
presupuesto una cantidad destinada 
a la publicación de los trabajos 
premiados y los finalistas.

Francisco de Paula Rodríguez 
ratificó las palabras de su compañe
ro académico en cuanto a lo positi
vo de esta iniciativa privada de

PEÑ ALOSA

patrocinio y destacóla importancia 
para Segovia de los temas que han 
sido premiados en las anteriores 
ediciones. Hace votos porque el 
restaurante “José María” siga con 
su patrocinio y porque tenga segui
dores en esta rama cultural y otras 
similares.

José María Ruiz dijo que estaba 
muy contento de saber que se van a 
publicar los trabajos y brindó por
que el premio tenga larga vida.

Dicho premio se establece, como 
es sabido, para galardonar el mejor 
trabajo de investigación sobre un 
tema de Historia de Segovia que se 
presenta al concurso; deberá ser 
original e inédito y supondrá una 
investigación importante sobre el 
tema concreto. La presentación 
podrá hacerse hasta el 31 de diciem
bre de este año, en la Secretaría del 
Instituto “Diego de Colmenares” 
(Academia de Historia y Arte de 
San Quirce. Capuchinos Alta, 4. 
40001, Segovia). Los trabajos irán 
por triplicado, mecanografiados a 
doble espacio por una cara en papel 
formato DIN A-4 y con extensión 
mínima de 50 páginas. El fallo se 
hará público en mayo de 1992. Las 
bases pueden solicitarse en la Aca
demia de San Quirce o en el restau
rante “José María”.

Hallazgo de 
un manuscrito 
sobre Segovia 
de Garci Ruiz 
de Castro

El manuscrito de la obra “Bos
que de Antigüedades de Segovia”, 
escrita porGarci RuizdeCastropor 
los años de 1550, que hasta ahora se 
venía considerando perdido, ha 
sido localizado entre los fondos de 
la Biblioteca Nacional por el inves
tigador Alfonso CebalIos-Escalera 
y Gila, marqués de la Floresta y co
rrespondiente de San Quirce.

Se trata de una copia del siglo 
XVII del original de RuizdeCastro, 
con una extensión de más de seis
cientas páginas. La obra se divide 
en cuatro partes con índices separa
dos.

La primera es un armorial 
versificado de santos, ciudades y 
linajes españoles. La segunda par
te, titulada “Epilogación de las 
Provincias del Mundo”, es un com
pendio fantasioso de geografía po
lítica (al tratar de Bolonia, el autor 
nos informa de que estudió en su 
Universidad, dato éste desconocido 
hasta ahora). La tercera parte con
tiene elogios y noticias de ciudades 
españolas y acontecimientos diver
sos de su tiempo. Es en ella donde 
más extensamente trata de Segovia. 
La cuarta parte o “Genealogía 
Militar” es un nobiliario miscelá
neo de escaso interés en general, 
aunque trata de algunas familias 
segovianas y añade nuevas noticias 
sobre la historia de la ciudad (entre 
ellas, la revuelta comunera)

El licenciado Garci Ruiz de 
Castro, abogado (1513-1591), au
tor variado y prolífero, fue el pri
mer cronista de Segovia. Su obra 
inédita se conserva casi completa 
en el Archivo de la catedral, y sus 
“Comentarios a la primera y se
gunda población de Segovia” han 
sido recientemente publicados por 
la Diputación Provincial. En toda 
su obra hay varias referencias al 
“Bosque de Antigüedades”, que, 
hasta ahora se consideraba perdido, 
y cuya localización coincide con el 
cuarto centenario de la muerte del 
autor.

La Academia de San Quirce, 
primera en conocer este interesante 
hallazgo, ha comisionado al mar
qués de la Floresta para que lleve a 
cabo el estudio y transcri pcion de la 
obra, en la parte tocante a Segovia, 
para su posterior publicación en la 
revista “Estudios Segovianos”.

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE SEGOVIA

En cumplimiento de lo establecido en la Orden de 2 de 
Enero de 1989 de la Consejería de Presidencia y Admi
nistración Territorial y Circular de 6 de febrero de 1991 
de la Dirección General de Salud Pública y Asistencia y 
de la Dirección General de Productos e Industrias Agroa- 
Ümentarias, se encuentra expuesto al público, durante el 
plazo de QUINCE DIAS, en el tablón de edictos de la 
Casa Consistorial, el Censo Canino, pudiendo ser con
sultado por cuantas personas estén interesadas, a fin de 
actualización de los datos en él recogidos.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Segovia, 8 de Marzo de 1991— EL ALCALDE

CAMPAÑA DE PREVENCION
DEL CANCER DE PIEL (INSALUD)

Marzo a junio de 1991
El cáncer de piel, es curable prácticamente en todos los casos. 

Contribuya usted a que esto siga siendo verdad.

Mañana, día 14, un equipo sanitario atenderá de 10 a 2 de la mañana, 
en el CENTRO DE SALUD DE CUELLAR, a los individuos pertenecien
tes a los pueblos del citado Centro que acudan a esta consulta por el 
citado motivo.

Por lo tanto, si usted tiene lunares, úlceras o heridas que tardan en 
curar o no curan, o verrugas que crecen o le preocupan, ¡no pierda esta 
oportunidad!: ASISTA AL CENTRO DE SALUD DE CUELLAR, 
de10a2

M.C.D. 2022
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CUELLAR SANTA MARIA LA REAL DE NIEVA

Editada una guía informativa de la villa
S. GUIJARRO

Una amplia guía turístipo-infor- 
mativa ha sido editada por el limo. 
Ayuntamiento que viene a aumen
tar y completar la información del 
plano-guía de Cuéllar que vio la luz 
el año 1989 y que tuvo tan buena 
acogida.

Esta nueva guía ofrece una minu
ciosa información actualizada de 
todos los aspectos de la vida cuella- 
rana: económicos, culturales, ser
vicios, etc.

Se inicia la misma con un plano 
de situación en el que quedan refle
jados los barrios, entidades locales 
menores, términos colindantes y 
datos estadísticos geográficos y 
demográficos

Continúa la publicación con un 
interesante resumen histórico de la 
villa, desde los primeros datos 
conocidos de la Historia de Cuéllar, 
cerámicas campaniformes datadas 
entre los años 1800 a 1600 antes de

SEPULVEDA

Charla-coloquio 
de Federico Martín

J. E.

Federico Martín Nebrás, ense
ñante, escritor y crítico literario 
participó en una charla-coloquio 
que bajo el título “A leer se empie
za en casa”, tuvo lugar en el Cole
gio Público de Sepúlveda organiza
do por el Centro Profesores de 
Cantalejo con la colaboración de 
los profesores y la A.P.A. de dicho 
colegio.

Comenzó diciendo que la lectura 
es un acto de soledad y como tal 
acto corresponde sobre todo a la 
casa. Para justificar sus palabras 
citó fragmentos de las memorias de 
Alberti, de García torca y de otros 
grandes escritores en las que cuen
tan que su infancia siempre hubo a 
su lado alguien que les contó y 
cantó y desde ese recuerdo ellos 
crearon.

Cristo, hasta la actualidad, comple
tándose este apartado histórico con 
una descripción de las característi
cas más importantes de sus Monu
mentos Nacionales y año de decla
ración.

La guía contiene una completa 
información sobre oficinas admi
nistrativas, enseñanza, arte y cultu
ra, infancia, juventud y asociacio
nes, sanidad, industria, gastrono
mía, hostales y restaurantes, ferias 
y fiestas, encierros, El Henar, servi
cios de distribución, bancos y cajas 
de ahorro y direcciones de interés; 
la obra se completa con un exhaus
tivo plano callejero de la villa.

Esta guía será presentada en la 
próxima Feria Comarcal que tendrá 
lugar los días 4,5,6y7de abril y ha 
sido posible su real ización gracias a 
la colaboración de numerosas casas 
regionales. Patrocinada por el 
Ayuntamiento, ha contado con la 
colaboración de Fernando Blanco y 
Sa I vador G u i jarro, coord i n ados por 
la Concejalía de Festejos y Cultura.

Con frases como: “A leer se 
empieza por la oreja", “A leer no 
se manda, se hace”, fue dando re
comendaciones y pautas a los pa
dres para hacer de sus hijos lecto
res.

Que los niños vean a sus padres 
leer..., en la casa debe haber la hora 
del contar y del cantar, la hora en la 
que se apagan todos los aparatos 
que tienen botón, la hora del encan
tamiento. “Jugad, jugad con vue- 
tros hijos, dadles palabras nuevas, 
juegos, palabras, imágenes nuevas, 
leed juntos...”.

Hizo participar a los asistentes 
contando, cantando, dibujando y 
les llevó a través de los cuentos a 
sus recuerdos infantiles. ¿Quién les 
contó el primer cuento? ¿Qué re
cuerdo tienen de esa persona?...

Federico recitó, contó, cantó e 
hizo pasar un rato agradable a todos 
los allí presentes.

OBLIGACION 
DE LOS PROPIETARIOS 

DE INSCRIBIR 
A SUS PERROS

EN EL CENSO CANINO

De conformidad con la orden de 
2 de enero de 1989 de la Consejería 
de Presidencia y Administración 
Territorial, y circular del 27 de 
febrero de 1991 de la Junta de Cas
tilla y León, Dirección General de 
Salud Pública y Asistencia, se 
comunica a todos los vecinosque se 
está procediendo a la confección 
del censo canino 1991 y es obliga
ción de todos los propietarios de 
perros efectuar su inscripción con 
el fin de poder seguir las campañas 
de vacunación y las diversas altas, 
bajas y cambios de propiedad. El 
censo estará expuesto al público 
entre el 1 de marzo y el 15 de abril, 
al objeto de oír reclamaciones.

La oficina al público estará en la 
Secretaría del Ayuntamiento de 9 a 
14 horas de lunes a viernes.

VALSAIN

Taller de Talla Manual 
en Madera

A.V.V.

Desde hace un año, organizado 
por la Asociación de Vecinos, viene 
funcionando en el antiguo comedor 
del colegio público de Valsaín, un 
taller de talla manual en madera.

El fin de la asociación al crear 
esta actividad era recuperar un vie
jo oficio artesanal, hoy casi olvida
do. Inmediatamente buscamos un 
artesano que pudiera transmitir a 
los alumnos los conocimientos 
necesarios para conocer el arte de 
esculpir sobre madera. Nos habla
ron de Juan Gómez Cantalejo, veci
no de La Granja de San Ildefonso, al 
que dimos la responsabilidad de 
dirigir el taller como maestro de 
este oficio. Juan Gómez es autodi
dacta en el arte de tallar manual
mente la madera, actividad en la 
que se inició hace unos veinte años. 
En sus manos, formones y gubias, 
tocones y simples ramas de arbus
tos, se entremezclan y, sin casi

Desarrollo de unas jornadas 
agrarias .

Se han celebrado en la villa unas 
jornadas agrarias organizadas por 
la asociación cultural ‘ ‘ Santa María 
92-VI Centenario”. El presidente 
de la asociación, Felipe Molinero 
Rodríguez, agradeció en la inaugu- 

. ración el apoyo recibido por el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, señalando, además, 
que también el sector agrícola-ga
nadero merece la atención de la 
asociación, ya que todo saber y 
conocer es cultura.

El primer día habló Ramón 
Muñoz, inspector de Calidad del 
M.A.P.A. sobre el tema: “La agri
cultura y el consumo”, dirigido 
fundamentalmente a los consumi
dores, ofreciendo información so
bre la protección legislativa, sobre 
qué compramos y para qué, cómose 
debe leer el etiquetado de los pro
ductos, fecha de caducidad, aditi
vos que llevan los alimentos... Y 

darnos cuenta, dan lugar a las más 
variadas formas y diseños, desde 
una bastonera que reproduce un 
claustro románico hasta un arcón 
realizado con las últimas ramas 
muertas del olmo centenario de 
Santa Cecilia.

Con Juan Gómez el taller de talla 
de madera cumple ya un año en 
Valsaín. Durante este tiempo han 
pasado por él más de 20 alumnos. 
Sus obras se podrán visitar durante 
la exposición que se organizará 
coincidiendo con las fiestas de 
Valsaín, en el mes de agosto, con 
motivo de la III Semana Cultural 
que tendrá como marco las salas del 
CENEAN.

LA SEÑORA

cómo el consumidor debe ser oído, 
y puede reclamar si lo precisa.

El segundo día, Andrés Benito, 
director provincial del SENPA, 
disertó sobre las “Ayudas y auxi
lios de la C.E.E. a la explotación 
familiar agraria”. Hizo hincapié en 
las ayudas recibidas en la provincia 
de Segovia el año 1990, las ayudas 
a la renta agraria (ayudas directas 
por haber ejercido una actividad, 
primas a ovino y caprino, primas a 
vacas nodrizas, subvenciones a los 
precios...) y sobre las jubilaciones 
anticipadas.

Cerró las jomadas el director 
provincial del M.A.P.A., Angel 
Ballesteros, hablandosobre “Agri
cultura y Medio Ambiente”, seña
lando las líneas hacia las que la 
C.E.E., dirige su Política Agraria 
Comunitaria (P.A.C.): calidad de 
alimentos, mejora de la vida rural y 
el medio ambiente. La quema de 
rastrojos no es buena y las solucio
nes (picado de paja, rotación de 
cultivos...), y se detuvo sobre todo 
en cómo la agricultura-ganadería 
en algunas prácticas inciden en el 
medio ambiente (construcciones, 
elimi nación de olores y residuos), y 
las soluciones: consonancia tierra- 
ganado, depuradoras...

Quedó patente a lo largo de las 
jomadas cómo el futuro de la 
C.E.E. va dirigido principalmente 
hacia el medio ambiente, la conso
nancia tierra-ganado, y que se lle
gará a la sol ución, más pronto o más 
tarde, de “quien contamina que no 
produzca”.

Las jomadas fueron seguidas por 
un grupo de agricultores y ganade
ros que con sus preguntas a los 
distintos ponentes dejaban patentes 
sus preocupaciones sobre ciertas 
prácticas, eliminación de resi
duos..., resultando las sesiones 
amenas e interesantes, y demos
trándose cuestiones con la exposi
ción de diapositivas.

Asociación Cultural 
“Santa María 92- 

VI Centenario”

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
CARLOS IIIY SEGOVIA

Garios III creó nuevos estilos de vida en toda España, 
fomentando la ilustración, protegiendo las artes y la 
enseñanza, tratando así de elevar los valores culturales 
del reino. Segovia, entre otras cosas, le debe el impulso 
que proporcionó el funcionamiento de la agrupación se- 
goviana Sociedad Económica de Amigos del País, el 12 
de diciembre de 1780. Este Rey, ilusionado por moder
nizar el ejército, dispuso, el 16 de mayo de 1774, la 
fundación del Colegio de Artillería en el Alcázar, confian
do la dirección y organización de las clases al lombardo 
conde de Gazzola. Desde aquella fecha, hasta nuestros 
días, Segovia ha sido y es el yunque que forja las brillan
tes promociones de la artillería española.

GRAN COLECCION DE RELOJES ANTESALA
Todos los estilos

Relojería / Joyería BARRIO
Fundada en 1870

MAS DE UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA
PLAZA MAYOR, 6 — PUENTE MUERTE Y VIDA, 14

D.- Rufiniana 
Pérez Jorge

(VDA. DE ACISCLO HERRERO)
Falleció en Madrid el día 5 de marzo de 1991

A los 83 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus desconsolados hijos, Gerardo, 

Gloria, Dora, Cari, Teodomiro, Sonso
les, Acisclo y Maribel Herrero Pérez; 
hijos políticos, nietos, hermano, sobri
nos y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y les agra
decerán la asistencia a la la misa que, por el 
eterno descanso de su alma se oficiará 
mañana, día 14, a las 7 de la tarde, en la 
iglesia parroquial de Santa Teresa (carretera 
Villacastín).

M.C.D. 2022
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El PSOE denuncia que Lucas 
favoreció a una empresa de 
vídeos cuando era consejero
Valladolid (leal).-- El PSOE ha 

denunciado, en una nota de prensa 
difundida, que el candidato a la 
Presidencia de la Junta por el PP, 
Juan José Lucas, adjudicó contratos 
por valor de más de 26 millones a la 
empresa de vídeos “Monitor” 
durante su mandato como conseje
ro de Presidencia.

Según los socialistas, “Moni
tor” ha conseguido prácticamente 
la exclusiva de los contratos de 
servicios de vídeo adjudicados por 
la Junta desde el paso de Juan José 
Lucas.por la Consejería de Presi
dencia, y utiliza dependencias y 
equipos de la Administración re
gional.

El PSOE asegura haber descu
bierto este “trato de favor” des
pués de averiguar que se trata de la 
misma empresa que realiza los 
vídeos electorales del PP. De acuer
do con la investigación realizada 

En propuesta a las Cortes regionales

El PP quiere hacer obligatorio

por el grupo parlamentario social is
la, salvo en una ocasión, Lucas afir
mó todos los contratos de la Admi
nistración autonómica con “Moni
tor” durante su etapa de consejero. 
“Las propuestas correspondientes 
las realizó el entonces portavoz de 
la Junta y actual jefe de Prensa del 
PP, Miguel Angel Rodríguez”.

En Monitor colaboraba, según 
indica el PSOE, una hermana de 
Rodríguez que actualmente trabaja 
enel equipo del candidato populara 
la Presidencia de la comunidad y un 
antiguo compañero del exportavoz 
de la Junta.

El secretario regional del PSOE, 
Jesús Quijano, ha invitado a Lucas 
a contrastar públicamente esta in
formación “cuando quiera y como 
quiera” y ha recordado que está 
pendiente otro debate público entre 
ambos sobre el “caso Campofrío”.

La ejecutiva 
del PSCL-PSOE 
propone a Quijano 
como candidato 
a la presidencia 
de la Junta

Valladolid (leal).— La ejecutiva 
del PSCL-PSOE ha propuesto al 
secretario general, Jesús Quijano, 
como candidato a la Presidencia de 
la Junta por este partido ante el 
comité regional, que el próximo 
sábado nominará oficialmente al 
aspirante a presidir el Gobierno de 
la comunidad.

El acuerdo fue adoptado ayer en 
la reunión de la comisión ejecutiva 
regional, en la que se abordaron 
diversos aspectos organizativos,

La nominación del candidato a la 
Presidencia de la Junta no va a 
deparar sorpresas, ya que en todos 
los ámbitos del partido se ha mani
festado el apoyo de Jesús Quijano y 
sólo una decisión de última hora 
podría hacer variar la designación 
que el sábado llevará a cabo el 
comité regional.

Ninguna de Segovia

La.Junta está pagando el 
salario social a 341 personas
Próximo convenio con la ONCE 
para asistencia a minusválidos

Valladolid (leal).- La Junta de 
Castilla y León a través de la Con
sejería de Bienestar Social hasta la 
fecha de ayer está pagando el sala
rio social o ingreso mínimo de rein
serción a 341 personas de la comu
nidad, entre las másde 1.800 solici
tudes presentadas, según informó el 
consejero de Cultura y Bienestar 
Social, Javier León de la Riva, en su 
comparecencia ante la Comisión de 
Bienestar Social de las Cortes re
gionales.

De las 341 personas que están 
recibiendo esta prestación econó
mica asistencial, que se estableció 
en Castilla y León el pasado mes de 
septiembre, el 30 por ciento son 
jóvenes entre 25 y 35 años con 
cargas familiares; el 25 por ciento a 
personas del grupo étnico gitano y 
el veinte por ciento a mujeres sepa
radas con hijos a su cargo.

Otro trece por ciento de quienes 
reciben el salario social en la comu

nidad corresponde a personas sol te- 
ras sin ingresos y a vagabundos 
entre 55 y 62 años, un diez por 
ciento a madres solteras sin recur
sos y el dos por ciento restante a 
unidades familiares en las que pa
dres o hijos se encuentran sin traba
jo.

En el reparto provincial de los 
beneficiarios de esta prestación 
económica asistencial concedida 
por la Junta sobresale Salamanca, 
con 108 casos atendidos, por delan
te de León -con 83 salarios conce
didos-, de Valladolid -con 54 
casos— y de Burgos, donde han sido 
tramitadas favorablemente 48 soli
citudes. Por detrás se sitúan Falen
cia -con veinte casos atendidos-, 
Zamora -con trece-, Avila —con 
doce-, y Soria, únicamente con tres 
solicitudes atendidas. En Segovia 
ninguna solicitud de salario social 
ha sido aprobada hasta la fecha.

el uso de cabinas de votación en 
las elecciones

El Ministerio de Agricultura instalará 
un laboratorio agroalimentario

Valladolid (leal).- El grupo 
popular de las Cortes regionales ha 
propuesto la modificación de la Ley 
Electoral de Castilla y León para 
incorporar la obligatoriedad del uso 
de las cabinas de votación en las 
elecciones municipales y autonó-

UGT de León 
se suma al paro 
de la minería '

León (leal).-- La Federación 
Provincial de Minería de León 
decidió ayer sumarse a la convoca
toria realizada por Comisiones 
Obreras a los trabajadores del sec
tor para llevar a cabo paros y mani
festaciones los días 20 y 21 de este 
mes.

Los miembros de la Federación 
Provincial se reunieron en Ponfe- 
rrada, con el fin de determinar la 
posición de este sindicato en los 
paros convocados, una vez que la 
ejecutiva federal de UGT decidió 
que cada federación provincial 
tomara las medidas que considera- 
86 oportunas, ya que la situación en 
cada provincia afectada por la crisis 
minera era diferente.

micas, en una proposición de ley 
presentada ayer en el Régistro de la 
Cámara.

El texto que se propone incorpo
rar a la Ley Electoral señala tam
bién que la votación no podrá 
comenzar mientras la correspon
diente Mesa no disponga de una 
cabina con las garantías de aisla
miento que aseguren el secreto del 
voto. “Si su uso se ve impedido 
durante el tiempo hábil para la vo
tación -se añade-, ésta se inte
rrumpirá de inmediato, y se reanu
dará una vez restablecido el uso de 
la cabina”.

El grupo popular argumenta en

Posada invita a los empresarios de 
Florida a invertir en Castilla y León

Valladolid (leal).- El presidente 
de la Junta, Jesús Posada, invitó 
ayer a empresarios del Estado nor- 
teamericanode Florida a invertir en 
Castilla y León, en el transcurso de 
un encuentro celebrado en la Cáma
ra de Comercio de Miami. En este 
encuentro, tanto Posada como el 
consejero de Economía, Miguel 
Pérez Villar, expusieron a los em- 

apoyo de su proposición que las 
elecciones democráticas se basan 
en el sufragio universal, libre, di
recto y secreto. “Por ello -señalan 
los populares-, es obligación de los 
poderes públicos garantizar el se
creto del voto más allá de la mera 
proclamación del principio, me
diante una fórmula que asegure su 
efectividad, y que no puede ser otra 
que la de dar un tratamiento obliga
torio al uso de la cabina electoral en 
todos los supuestos y a lo largo de 
todo el proceso de votación, como 
una exigencia inexcusable para la 
pureza democrática de las eleccio
nes”. 

presarlos norteamericanos las posi - 
bilidades de inversión que exigen 
en la comunidad y los objetivos de 
desarrollo del Gobierno regional, 

/así como las posibilidades que exis
ten para acoger un turismo de cali
dad, además de explicar en detalle 
algunos proyectos de polígonos 
industriales de la región, entre ellos

interregional en Toro
Zamora. I.M. (leal).- El Minis

terio de Agricultura instalará en 
Toro uno de los cinco laboratorios 
interregionales que van a confor
mar la futura red nacional de Labo
ratorios Interregionales, según in
formó recientemente por escrito el 
ministro de Agricultura saliente, 
Carlos Rbmero, al alcalde de la 
localidad zamorana, Ignacio Ortiz.

Con esta red de laboratorios se 
trata de dotar a la Administración 
central de capacidad suficiente de 
control analítico, tanto de los pro
ductos que usa el agricultor en su

el del parque tecnológico de Boeci- 
11o.

EnsuvisitaaMiami.el presiden
te de la Junta recibió de manos del 
alcalde la llave de la ciudad y ofre
ció una conferencia en la Universi
dad Internacional de Florida sobre 
“Pasado, presente y futuro de Cas
tilla y León”.

proceso productivo como los que 
emplea la industria agroalimenta- 
ria.

El laboratorio de Toro, que aten
derá las necesidades de control 
analítico de toda la Zona Oeste de 
España, supondrá una inversión de 
325 millones de pescas, a realizar 
en los próximos años.

El laboratorio agroalimentario 
tendrá como funciones el control de 
cal idad de las muestras lomadas por 
inspectores de la Dirección General 
de Política Alimentaria, el análisis 
de la calidad de productos con 
Denominación de Origen, la expe
dición de boletines para la exporta
ción de vinos y derivados, así como 
la realización de todas aquellas 
determinaciones analíticas que so
liciten los sectores agrarios y de la 
industria agroalimentaria de la 
zona en la que están enclavados los 
laboratorios, como las relativas a 
riqueza de la remolacha, análisis de 
materia grasa y proteica en la leche, 
etc.

Carlos Romero resalta en su 
misiva al alcalde de Toro la impor
tancia de este laboratorio para agri
cultores y ganaderos y para las in
dustrias agroalimentarias.

A PARTIR DE MAÑANA 
NINGUN OTRO COCHE 

LE PARECERA SUFICIENTE.

NUEVO ROVER SERIE 400
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Corcuera elude 
comentar si el 
embajador iraquí 
dará datos sobre 
terroristas árabes

Madrid.— El ministro del Inte
rior, José Luis Corcuera, eludió 
comentar hoy a la salida del Con
greso de los Diputados si el embaja
dor iraquí en España, Arshad Tawiq 
Ismail, que ha pedidoasilo político, 
desvelará a la Policía datos sobre 
las actividades de los terroristas 
árabes.

Corcuera, que asistió esta maña
na al pleno de la Cámara Baja donde 
se aprobó el nuevo reglamento dis
ciplinario de la Guardia Civil, de
claró a Efe que la petición de asilo 
del embajador de Irak es “sin duda 
una de las más importantes, y de 
mayor significado o calado que 
otras muchas que se producen en 
España”.

ARMAS

En relación con la supuesta en
trega a la Policía por parte de Tawiq 
Ismail de un arsenal de armas que 
guardaba en la Embajada y que 
podría faciI i tar a las fuerzas y cuer
pos de Seguridad del Estado infor
mación sobre el terrorismo proíra- 
quí, tal y como publica hoy un dia
rio madrileño, el ministro del Inte
rior se limitó a manifestar: “De eso 
hablaremos otro día”.

El periódico ABC afirma hoy 
que el embajador de Irak en España, 
que se encuentra protegido por el 
Ministerio del Interior en un lugar 
secreto tras pedir asilo político el 
pasado fin de semana, entregó a la 
Policía un arsenal de armas, entre 
ellas varias con mira telescópica, 
que se encontraban en el interior de 
la residencia diplomática.

El rotativo agrega que Tawiq 
Ismai 1 podría faci I i tar “i mportantes 
informaciones sobre actividades de 
personas árabes en nuestro país y 
sus posibles conexiones con grupos 
terroristas árabes”, al tiempo que 
afirma que la existencia de material 
militaren laEmbajada “confirma la 
cobertura a espías y grupos terroris
tas”.—Efe.

Según Alvarez Cascos, 
a González le han hecho el 

equipo los jugadores

Protestas y abucheos contra 
Aznar en Melilla

Madrid.-- El secretario general 
del PP, Francisco Alvarez Cascos, 
manifestó ayer que con la remode
lación del Gobierno se ha demos
trado no solamente que Felipe 
González no tiene banquillo, sino 
que también le han hecho el equipo 
los jugadores.

El dirigente del PP se refirió a 
que el presidente del Gobierno se ha 
visto forzado a contentar en esta 
remodelación a las diferentes fami
lias socialistas y anunció que des
pués del 26 de mayo, fecha de las 
próximas elecciones municipales y 
autonómicas, se harán más patentes 
las luchas internas del PSOE. 
“Felipe González ha dicho reitera
damente que a él nadie le hacía las 
crisis. Es muy difícil mantener 
ahora que no se la ha hecho Al fonso 
Guerra con su dimisión’’, señaló.

El secretario general del PP dijo 
en una rueda de prensa que ‘ ‘ la gran 
pregunta que sigue sin ser contesta
da es si Felipe González cesó a 
Al fonso Guerra o si este presentó su 
dimisión y González la aceptó’’.

Para Alvarez Cascos con la deci
sión de González se ha cerrado la 
crisis abierta por la dimisión de 
Alfonso Guerra, pero se ha puesto 
en marcha el proceso de crisis de 
Felipe González como presidente.

CONSERVADURISMO
Por su parte, el coordinador 

general de Izquierda Unida, Julio 
Anguila, destacó ayer a Efe que el 
sexto Gobierno de González “es un 
avance elástico y progresivo hacia 
los límites del liberal conservadu
rismo, que no marca una nueva 
etapa”. Anguila, que no se declaró 
sorprendido por la composición del 
nuevo Ejecutivo, señaló que el an
terior Gobierno de González, “ya 
estaba derechizado”, y añadió que 
“este cambio sanciona administra
tivamente y visualiza esa derechi- 
zación ”. “ Para mí 1 os nombres son 
irrelevantesen la medida que conti
núa la misma política de González, 
cada vez más escorada en la dere
cha", subrayó el líder de 1U.

Preguntado sobre la posible in

fluencia del exvicepresidente del 
Gobierno, Alfonso Guerra, en la 
remodelación del Ejecutivo, An
guila se limitó a contestar: “Lo del 
mito de los guerristas y del señor 
Guerra como ala izquierda del 
PSOE es mentira. Son corresponsa
bles de la política del Gobierno, no 
son la esperanza de la izquierda’’.

Por otro lado, el portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán CiU, 
Miquel Roca, dijo en los pasillos 
del Congreso que la remodelación 
efectuada por Felipe González en 
su gabinete no introduce ninguna 
variación sustancial o significativa 
en el Gobierno. A juicio de Roca el 
cambio de Gobierno no supone 
‘ ‘ otra cosa más que la sol ución de la 
etapa de provisionalidad que se 
había iniciado en el año 89’’.

HOMOGENEIDAD

El presidente de Grucycsa, Mi
guel Boyer declaró a un grupo de 
periodistas que el área económica 
del nuevo Gobierno es homogénea 
por primera vez desde 1982, lo cual 
supone una baza fundamental para 
el desarrollo de la política econó
mica. Afirmó que el Gobierno le 
parece francamente bueno, porque 
en él han entrado personas con una 
clara competencia profesional.-

Bolsa de Madrid

TELEFOTO EFE

El presidente nacional del Partido Popular, José María Aznar, quien 
visitó ayer oficialmente la ciudad de Melilla con el fin de presentar al 
candidato popular a las próximas elecciones municipales, Ignacio Ve- 
lázquez, fue abucheado e insultado por un grupo de musulmanes 
melillenses en pleno centro de esta ciudad. Los musulmanes melillen- 
ses acusaron al presidente del PP de “racista”, “fariseo”, “xenófo
bo”, “mercenario” y “antimusulmán”. José María Aznar tuvo que 
ser protegido por efectivos de la Policía tanto a pie como en vehículo. 
En rueda de prensa afirmó: “El delegado del Gobierno en Melilla 
deberá de responder tanto en esta ciudad española como en el propio 
Congreso de los Diputados con su ministro del Interior sobre la actitud 
de algunos musulmanes, los cuales son contratados por él y hoy me han 
insultado y maltratado en esta ciudad”. En la fotografía, un momento 

de las protestas e insultos contra Aznar.

HB “aceptó” la dimisión de Iñaki Esnaola

TELEFOTO EFE

El índice provisional de la Bolsa de Madrid se situaba a 
mediodía de hoy en 277,54, con un descenso de 3,20 puntos, según 
informa Efe.

En el grupo de petróleos, Campsa sube 2,50.
En metálicas básicas, Aforasa sube 15, Acenor baja 1 y Fiesa 

repite cambio.
En materiales de construcción y cementeras, Unicemeníera sube 

45, Asland Cataluña baja 3, Cementos del Noroeste 4 y Cosmos 10 
y repite cambio Cementos Lemona.

En automóviles, Bendix sube 20 y Fasa 5, con baja de 2,50 en 
Sanlanaé

En material de transporte, Caf baja 4.
En químicas, Nicas baja 3 y repiten Española del Oxígeno y 

Faes.
En construcción de maquinaria, Cesel sube 13, Elecnor y Meta- 

logenia 15, Ibérica del Frío 40 y Cobra 7 y repiten cambio Ib-Mey, 
con baja de 40 en Interclisa.

En alimentación. Cervecera sube 1,75, San Miguel 25, Pascual 
14, con baja de 5 en Avidesa y Aceprosa, y de 15 en Elosúa y repite 
cambio Bodegas y Bebidas.

En papeleras, Zubiri sube 3, y Unipapel 50 conbaja de 2 en Pa
pelera Navarra y repetición en Kanguros.

En comercio, Tabacos de Filipinas repite cambio.
En autopistas, Saba sube 20, Iberpislas baja 1. Estacionamientos 

Subterráneos 3, Estacionamientos Urbanos baja 2 y Europistas sube 
1.

En seguros, Hércules Hispano repite cambio.
En inmobiliarias, repite cambio Ahorro Familiar, Afisa, Encinar 

y Santa Clara, con avance de 15 en Eurobuilding.
En otras manufacturas, Sistemas Financieros sube 10, Indo 

repite cambio, y Erpo baja 17.
En bancos, Guipuzcoano y Sindibank suben 6, Banco Mapfre 2 

y BNP 1 y repite cambio Bankoa.

San Sebastián.— HB ha “acepta
do" la dimisión de Iñaki Esnaola de 
todos sus cargos en el partido, pre
sentada por razones “personales 
derivadas de una situación particu
lar”,según anuncióayerel portavoz 
abertzale, Jon Idígoras, en rueda de 
prensa.

Esnaola, que presentó su dimi
sión el pasado 30 de enero, conti
nuará como militante de base de 
HB, ya que “no existen razones 
políticas” para la misma, según los 
dirigentes abertzales.

r — - V'

BONO LOTO
La combinaciones ganadoras del 

sorteo de la Bono Loto de la Lotería 
Primitiva correspondientes a esta 
semana son:

DOMINGO: 1-16-18-19-33-36.
Número complementario: 8.

LUNES: 3-10-17-23-36-38. Nú
mero complementario: 42.

MARTES: 6-7-10-17-32-38.
Número complementario: 5.

MIERCOLES: 15, 24, 31, 34, 
36 y 45.

Número complementario: 29.

Sin embargo, el dirigente de HB 
de Navarra Patxi Zabaleta, matizó 
que Esnaola “sí” podría tener razo
nes políticas personales “subjeti
vas", no suficientes, en su opinión, 
para ser tenidas en cuenta por la

dirección de HB.
En la fotografía, Esnaola, en el 

centro, durante la rueda de prensa. 
A su derecha, Iñigo Iruin y Patxi 
Zabaleta; a su izquierda, Tasio 
Erkizia e Iñaki Ruiz de Pinedo.

t
LA SEÑORA

D.9 RAQUEL CORTIJO ALVAREZ
Falleció en el Hospital de Cabueñes, Gijón, 

el día 12 de marzo de 1991

A los 65 años de edad

Habiendo recibido los Sanios Sacramentos y la Bendición Apostólica
D. E. P.

Su compañero, D. Manuel Lamar Ramos (“El Reparao"); hijos, 
D. José-Angel y D. Antonio Javier Gallego Cortijo; hijas políticas, 
D.* Amelia Sánchez y D.* M.» Victoria Alonso; nietos, Raquel, Laura, 
María José y Antonio-Javler; hermanos, D. Rodrigo, D. Fidel y D. 
Andrés Cortijo Alvarez; hermanos políticos, D.1 Tere Rincón, D.1 
Juanita Saenz, D.1 Carmen Cárdaba; D. Cesáreo Alvarez, y O.1 María 
Josefa Lamar; prima, D.1 Antonia Blanco; sobrinosydemásfamilia, 

Ruegan una oración por su alma.
Funeral de cuerpo presente en la iglesia parroquial de San Félix de Candas 

(Carreño Asturias), a las cinco de la tarde de hoy miércoles, día 13. Y a 
continuación su traslado al cementerio de San Bernardo.

DOMICILIO DOLIENTE: 0/San Félix, n.»10,2. ’izqda. - Candas (Asturias).

M.C.D. 2022
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Fallece un niño eñ un incendio al que
se negaron a acudir los bomberos

Salamanca (leal).—El goberna
dor civil de Salamanca, Francisco 
Javier Rodríguez, remitirá ai fiscal 
jefe de la Audienda Provindal las 
informadones sobre el incendio que 
acabó con la vida del pequeño José 
Carlos Garda Macías, de dnco 
años, en la madrugada de ayer. La 
falta de convenio entre el Ayunta
miento salmantino y la Diputación 
Provincial parece ser la causa por la 
cual los bomberos de la capital se 
negaron a desplazarse hasta la loca
lidad de Las Veguillas, a 28 kilóme
tros, para extinguir el fuego que se 
declaró en la vivienda familiar de 
José Carlos, hijo único del matrimo

nio que nada pudo hacer para salvar
le la vida por el intenso humo y 
fuego.

Entre los documentos que aporta
rá el Gobierno Civil a la Audiencia 
se encuentra una cinta magnetofóni
ca grabada por el servido de Protec
ción Civil en la que una mujer ase
gura haber llamado al Parque Muni
cipal de Bomberos de Salamanca 
donde se le dice que los efectivos de 
extinción de incendio municipales 
no pueden salir a la provincia sin la 
orden del alcalde de Salamanca, Fer
nando Fernández de Trocóniz. Acto 
seguido, Protección Civil se puso en 
contacto con el alcalde y alertó a las 
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fuerzas de la Guardia Civil de San 
Pedro de Rozadas y Galinduste, 
puestos próximos a la localidad de 
Las Veguillas.

A las 5,27 de la mañana y una vez 
conocida la negativa de los bombe
ros de Salamanca a trasladarse hasta 
el lugar del siniestro, el gobernador 
civil firmó la orden de declaración 
de urgencia que obliga a ios efecti
vos del Parque Municipal de Bom
beros a acudir hasta allí. A las 5,55 
horas se recibió la orden en dicho 
Parque pero, previa llamada al lugar 
del suceso, no llegan a salir ya que 
se les comunica que el incendio está 
prácticamente extinguido y que ha 

aparecido el cuerpo calcinado del 
niño.

FIRMA
La ausencia de convenio entre el 

Ayuntamiento de Salamanca y la 
Diputación Provincial es la principal 
causa de este hecho. Así, ambas ins
tituciones iniciaron ayer por la ma
ñana las conversaciones para alcan
zar la firma de un convenio que per
mita a los bomberos de la capital 
acudir a los pueblos de la provincia, 
ya que actualmente, según Fernán
dez de Trocóniz, el servicio de pro
tección y prevención de incendios 
en localidades con menos de 20.000 
habitantes corresponde a la Diputa
ción Provincial.

Muere una niña 
herida al 
incendiarse una 
botella de alcohol 
en el patio 
del colegio

Valencia.— La niña Estela Llo- 
pis Albert, de 7 años, una de las 
siete personas que sufrieron que
maduras al incendiarse una botella 
de alcohol en el patio de un colegio 
de la localidad valenciana de Geno- 
vés, ha fallecido tras permanecer 
ingresada durante dos días en la 
Unidad de Grandes Quemados del 
Hospital La Fe de Valencia.

Seis niños y un profesor del cole
gio público Vi rgen de los Desampa
rados de Genovés sufrieron quema
duras al incendiarse el lunes una 
garrafa de alcohol, cuando un pro
fesor pretendió quemar en el patio 
de recreo unas bolsas de procesio
narias del pino.

Los otros seis ingresados en el 
hospital La Fe, cinco niños y un 
profesor, siguen con el tratamiento, 
aunque hasta hoy no se levantarán 
las curas para confirmar la profun
didad de sus quemaduras.

Estos heridos presentan quema
duras de pronóstico leve, que osci
lan entre el 3 y el 9 por ciento de la 
superficie del cuerpo especialmen
te en manos, pies y cara.

Se desangra tras 
morderle un cerdo

Ciguñuela (Valladolid).— Un 
hombre de 61 años murió desangra
do en la localidad de Giguñuela 
como consecuencia de la mordedu
ra de un cerdo, que le seccionó la 
arteria femoral, según confirmaron 
ayer fuentes del Ayuntamiento de 
este pueblo vallisoletano.

El fallecido es Maximiliano 
Muñiz Gómez, cuya familia es pro
pietaria de una nave de crianza de 
cerdos en esa localidad, y que fue 
atacado el pasado domingo por un 
viejo semental de 20Q kilos, cuando 
trató de interponerse en una pelea 
entre éste y un cerdo joven que 
acabada de adquirir. Un hijo de 
Maximiliano Muñiz, que acudióen 
su auxilio al oír las voces de soco
rro, trasladó al herido inmediata
mente en un coche a un hospital de 
Valladolid, aunque falleció en el 
camino a* consecuencia de una 
hemorragia.—Efe,

Dos mineros 
mueren en sendos 
accidentes

Villablino (León).— Un muerto 
y un herido es el resultado de un 
accidente laboral registrado anoche 
en Villablino, en el exterior de una 
mina, al hacer explosión un bidón 
con combustible al intentar los 
accidentados introducirle aire a 
presión, ha informado la Guardia 
Civil, informa Efe. El fallecido es 
Manuel González Fernández, de 20 
años, con residencia en la localidad 
asturiana de Cangas de Narcea.que 
falleció de traumatismo craneal y el 
herido Florentino Argüelles, de 19 
años, vecino de Villalseca (León), 
que fue trasladado al hospital 
“Camino de Santiago”, de Ponfe- 
rrada.

Por otro lado, el minero José 
Varela Varela, de 24 años fallecióa 
las dos de la madrugada de ayer 
cuando trabajaba en la explotación 
Lumajo, de la Minero Siderúrgica 
de Ponferrada (MSP) en la cuenca 
minera de Laciana. José falleció a 
consecuencia del desprendimiento 
de un costero que le cayó encima, 
informa leal.
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Israel rechazó la propuesta 
de Estados Unidos

Baker pedirá hoy a Siria su mediación para la 
liberación de los rehenes en el Líbano

Eos estudiantes consiguen 
el cese de los principales 
dirigentes de la televisión 

serbia

El Cairo.- El Gobierno de extre
ma derecha judío mantuvo su infle
xible postura durante la visita del 
secretario de Estado norteamerica
no, James Baker, y rechazó la pro
puesta de Washington de basar las 
negociaciones con los países árabes 
en un intercambio de territorio por 
paz. Baker se reunió ayer martes 
con el primer ministro israelí Isaac 
Shamir durante 80 minutos en una 
entrevista que se desarrolló en un 
ambiente “buenoy amistoso”, 
pero que no logró ningún resultado 
positivo.

El portavoz de la oficina del pri
mer ministro judío aseguró que 
“concentrar los esfuerzos diplo
máticos en las resoluciones de las 
Naciones Unidas que exigen que 
Israel se retire de los territorios 
ocupados, sólo conducirá al fraca
so", dejando así entrever cuál ha 
sido el tono y el contenido del en
cuentro Baker-Shamir.

En su primera visita a Israel 
James Baker ratificó la postura 
adoptada por Estados Unidps tras la 
crisis del Golfo, señalando que Is

rael debe cumplir con las resolucio
nes 242 y 338. Se encontró con un 
rechazo total por parte del Gobier
no judío. “Es natural que todos 
estemos dispuestos a negociar sin 
precondiciones, -aseguró el porta
voz de la oficina del primer minis
tro, Yossi Ben Abaron- después 
aceptaremos discutir los asuntos 
territoriales".

Ni los acompañantes de James 
Baker ni las fuentes oficiales israe
líes dieron ningún detalle más de lo 
tratado en la reunión con el primer 
ministro Shamir.

El secretario de Estado america
no llegó a Israel el lunes por la 
noche, después de entrevistarse con 
los principales líderes árabes en 
Riad y El Cairo, y aseguró que no 
quería perderse una oportunidad 
histórica de crear la paz en el Orien
te Medio después de que árabes y 
occidentales hubieran formado una 
alianza para derrotar a Irak.

REHENES

El secretario norteamericano de

Estado, James Baker, pedirá hoy el 
presidente de Siria, Hafez el Asad, 
su intervención para la liberación 
de seis rehenes estadounidenses y 
cinco de otras nacionalidades en el 
Líbano, dijeron hoy fuentes oficia
les. Bakerse entrevistará hoy con el 
gobernante sirio, como parte de su 
gira por varias naciones árabes, 
Israel y la Unión Soviética, en bús
queda de una paz permanente en 
Oriente Medio.

El diario “The Washington 
Post" indicó ayer, martes, que el 
Gobierno estadounidense recibió 
información sobre los lugares de 
detención de los rehenes o las posi
bilidades de su liberación, durante 

los siete meses de la crisis del Golfo 
Pérsico.

Estados Unidos tiene la esperan
za de que Siria, que dio su respaldo 
a la coalición de naciones contra 
Irak y mejoró sus relaciones con los 
países occidentales, tal vez, presio
ne ahora a los grupos islámicos 
fundamentalistas apoyados por 
Irán, que se sospecha tiene en su 
poder a los secuestrados.-- Efe

Belgrado.- El Gobierno comu
nista de Serbia, la mayor de las 
repúblicas yugoslavas, accedió 
ayer a las demandas de los miles de 
manifestantes que desde el sábado 
reclaman mayor libertad informati
va, y anunció el cese de los cinco 
principales dirigentes de la televi
sión. Las presiones estudiantiles 
también ablandaron ayer al presi
dente serbio que ordenó la libera
ción del líder opositor, Vuk Dras- 
kovic, arrestado el sábado.

Con la dimisión del director de la 
televisión de Belgrado, ocurrida 
por la mañana, y la liberación de 
Vuk Draskovic, el Gobierno serbio 
ha cumplido la segunda de las rei
vindicaciones de I os vari os m i les de 
estudiantes que desde el pasado 
domingo protestan en la plaza cén
trica belgradense de Terazije.

Vuk Draskovic, renombrado 
escritor serbio, es el líder del Movi
miento Serbio de Renovación 
(SPO), que organizó las manifesta
ciones del sábado pidiendo la desti
tución de los directores de la televi
sión de Belgrado, llamada “último 
bastión comunista" de Yugoslavia.

Al ser preguntado sobre los 
acontecimientos que siguieron a su 

encarcelamiento y a la muerte de 
dos personas en las manifestacio
nes del sábado, expresó que no 
comprendía cómo se atrevieron las 
autoridades serbias a hacer uso de la 
fuerza contra sus compatriotas. 
“Ni siquiera Tito (presidente de 
Yugoslavia desde la guerra hasta su 
muerte en 1980) se atrevió a hacer 
uso de ios ataques", declaro Vuk 
Draskovic.

El Gobierno serbio había anun
ciado la salida de Dusan Mitevic, 
director de la televisión, y de sus 
cuatro redactores jefes, y la consti
tución de una comisión que, a partir 
del día 20, evaluará el trabajo efec
tuado por los medios de coriiunica- 
ción. Asimismo, los diputados 
aceptaron la petición de la oposi
ción de formar una comisión multi- 
partita que se encargue de investi
gar las responsabilidades en los 
enfrentamientos del sábado pasa
do. Se adoptaron por fin varias 
conclusiones vagas que mencionan 
la libre circulación de la informa
ción, el funcionamiento normal de 
las emisoras de radio y televisión 
independientes y la “normaliza
ción de la situación para permitir el 
levantamiento de las medidas de 
represión”.-- Efe

Japón propondrá la prohibición mundial 
de exportar misiles

Los mineros soviéticos piden 
la dimisión de Gorbachov

Tokio.— Japón propondrá la 
prohibición mundial de la exporta
ción de misiles en un encuentro 
internacional sobre el control de 
tecnología de estas armas que se 
celebrará la próxima semana en 
Tokio, señaló el primer ministro de 
este país, Toshiki Kaifu. En una 
entrevista emitida por la cadena 
estatal de televisión “NHK”, ano
che, Kaifu subrayó que ‘ ‘el control 
de armas y el desarme son puntos 
vitalesen la agenda internacional”.

El pritner ministro recordó que 
en la guerra del Golfo Pérsico Irak 
atacó a Israel con misi les ‘ ‘ SCUD ’ ’ 
de fabricación soviética.

Fuentes del Ministerio de Asun
tos Exteriores declararon que Japón 
propondrá esta prohibición en la 
reunión internacional de 16 países 
sobre tecnología de control de misi
les que comenzará el martes en 
Tokio, y al que asistirán represen
tantes de España, Italia, Francia, 
Austria, Gran Bretaña, Alemania y 
Estados Unidos, entre otros países.

Kaifu anunció que Japón patro
cinará en mayo una conferencia 
internacional para el control de 
armas organizada por las Naciones

Unidas, con una participación pre
vista de cuarenta países, en la que se 
tratará sobre armas convencionales 
y de destrucción masiva, como 
biológicas, químicas y nucleares. 
“Japón tiene prohibida la exporta
ción de armas, por lo que está cua
lificado para tener voz en este asun
to”, afirmó el primer ministro.

Pese a las presiones de Estados 
Unidos y otros países aliados, Ja
pón no pudo contribuir con arma
mento, aviones ni efectivos milita
res a la guerra del Golfo Pérsico por 
restricciones legislativas.- Efe

Moscú.— La conflictividad la
boral de las cuencas hulleras de la 
Unión Soviética alcanza ya a las 
regiones carboníferas de Ucrania, 
Siberia y Rusia central. La huelga 
tiene una doble naturaleza: econó
mica (subida salarial del 150 por 
ciento) y política (la dimisión del 
presidente soviético, Mi jai 1 Gorba
chov). El Gobierno, que parece más 
preocupado por el referéndum del 
domingo próximo, no está dispues
to a ceder a la presión de los huel
guistas mientras éstos no garanti
cen el fin de la huelga y no se res

tablezca la normalidad.
El oúmero de empresas mineras 

en huelga sigue en aumento a medi
da que se aproxima la fecha del re
feréndum sobre el nuevo tratado de 
la Unión, convocado para el próxi
mo 17 de marzo.

Uno de los portavoces del comité 
de huelga en la ciudad de Donetsk 
(Ucrania), Andrei Slivka, ha decla
rado que el número de pozos en 
paro asciende a 67 en la cuenca 
hullera de Donbass, y en toda la 
URSS podrían ser ya un total de 93.

PANORAMICA
NORUEGA: Los partidarios de 

la Comunidad Europea (CE) en 
Noruega superan por primera vez a 
los detractores, en la encuesta 
mensual de marzo. Cifras del Jnsti- 
tuto de Mercado y Comunicación 
muestran que el 34 por ciento de los 
electores aprueba la posible inte
gración noruega en la CE, mientras 
el 30 por ciento la rechaza. Queda 
todavía un amplio 36 por ciento que 
no tomó partido por el tema.

JAPON: La Bolsa de Tokio ex
perimentó hoy bajas de precios en 
una sesión caracterizada por las 
ventas de inversores particulares, 
escasa actividad y falta de incenti
vos. El índice Nikkei retrocedió 
309,10 puntos y cerró a 26.148,32 
yenes, mientras que el índice gene
ral bursátil TOPIX restó 18,10 ente
ros hasta los 1.963,73 puntos.

EL SALVADOR: Los salvado
reños temen que la guerrilla inicie 
una gran ofensiva militar, tras las 
advertencias en ese sentido efec
tuadas por los rebeldes.

GRAN BRETAÑA: El primer 
ministro británico, John Major, 
enfrenta una rebelión interna en el 
partido conservador por su intento 
de eliminar el impopular impuesto 
“poli tax”.

MOSA
EL MOTOR NACIONAL S.A.

LE RECOMIENDA QUE:

MOSA EL MOTOR NACIONAL S.A. Avda. de S. Rafael, 42. 40006 SEGOVIA 

• CONCESIONARIO OFICIAL PARA SEGOVIA Y PROVINCIA DE

PEUGEOTTALBOT
RENAULT
Vehículos Industriales
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F» Ft ■ M A AT E R A FIAT

Hasta 150.000 Pts. más 
por su coche usado.
JL Ahora es el momento de celebrar la Primavera con Fiat nnrnne al mmnrar^eAhora es el momento de celebrar la Primavera con Fiat, porque al comprarse 

un Tipo (de entre sus 13 versiones gasolina y diesel), le ofrecemos hasta 
150.000 Pts. más de sobrevaloración por su coche usado.

Acerqúese a su Concesionario Fiat y prepárese a disfrutar un revolucionario 
concepto de diseño. Un espacioso confort y una increíble estabilidad, 

con unos consumos reducidísimos.
Y aproveche, además, las facilidades de Fiat Financiera.

P.V.P. desde 1.474.000 Pts., IVA y transporte incluidos.
Oferta válida hasta final de mes.

I.A
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TECNOLOGIA LIDER
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15'15X5 T'KOT^gOíMjSTíXS T'KpT^gOÚIST^S T^om^O^IS^S
PACO MAROTO: “Esperamos mantener 

la categoría en Primera División”
“Hemos pedido que nos cambien de grupo a la 

Federación Española”

PRESIDENTE G. SEGOVIANA: 
“La afición ha demostrado querer 

al club”
“Fano, porque no entrena, causará baja 

y habrá nuevas altas”
Un el ub al que se le ha reconocido 

su labor en el trabajo con la base, ha 
sido Quintanar. Cuestión que, por 
otra parte, no hace falta esforzarse 
para verla. Ahí está su gran esfuerzo 
por mantener en actividad deportiva 
a un “montón” de niños que practi
can el fútbol.

Uno de los fervientes impulsores, 
con el que colabora un amplio grupo 
de personas, es Paco Maroto, con el 
que hemos dialogado.

—¿De qué forma valora el club 
las distinciones que ha recibido 
del deporte segoviano?

—Con agradecimiento a quienes 
se acordaron de nuestro club y han 
entendido nuestra filosofía. Dentro 
del club nosotros siempre hemos co
rrespondido trabajando con ilusión 
y poniendo una estructura al alcance 
de los niños para que puedan practi
car un deporte organizado, que en 
este caso es el fútbol. Todo el que 
trabaja por el deporte de base sólo 
busca la colaboración con los de
más.

—Pasemos al área de la liga de 
Primera División Juvenil, donde 
las cosas no van todo lo bien que 
quisierais para el equipo.

—Efectivamente. No sólo por los 
resultados que estamos consiguien
do nosotros, sino que, a la vez, se 
producen otros que en ningún su
puesto se pueden considerar lógicos. 
Así estamos observando los marca
dores que se dan entre los propios 
equipos asturianos. Nuestra misión 
es la de quedarnos entre los cuatro 
primeros para seguir ofreciendo a 
Segovia fútbol de la Primera Divi
sión Juvenil. Siempre, claro, que no 
se sigan dando los resultados fantas
mas que ahora hay.

—Aguantar en un grupo como 
éste, con tan largos desplazamien
tos, no es fácil para vosotros,

—No sólo esfuerzo y trabajo, 
también dinero. En este aspecto ha 
sido fundamental la colaboración de 
una empresa segoviana, Cartonajes 
Eresma, que se ha volcado con no
sotros. A ellos sí tenemos como 
club, muchoque agradecer, sin olvi
damos de las ayudas de los estamen
tos oficiales.

—¿Se mantiene la idea de cam
bio a otro grupo con menores des
plazamientos?

—Nosotros ya presentamos un 
escritoen la Federación Española en 
el que les decimos que si en la tem-

Cooperativa “Los Robles”
En el libro de actas de la Cooperativa "Los Robles" figura el 

siguiente acuerdo:
Esta sociedad, constituida en Asamblea General el día 

doce de mayo de mil novecientos setenta y cinco, y convoca- 
daycelebradaen lostérminos establecidos en los artículos 45 
y siguientes de la Ley, con presencia de todos los socios 
ACORDO, unánimemente, lo siguiente:

1 .® En cumplimiento de lo dispuesto en la disposición 
transitoria TERCERA de la Ley, queda disuelta de pleno 
derecho esta sociedad, que en adelante se denominará 
‘Sociedad Cooperativa Los Robles, en liquidación".

2 .® Se nombran liquidadores a M.* Dolores Calvo Ruiz, la 
cual, en cumplimiento de lo establecido en el artículo 23 de la 
Ley, aceptan sus cargos manifestando no estar incursos en 
las incapacidades e incompatibilidades establecidas en el 
artículo 62 de la Ley.

3.1 Se faculta a la Sra. Presidenta, D/M.1 Angeles García 
Sanz a formalizar en escritura pública el presente acuerdo y 
solicitar su publicación en uno de los diarios de mayor 
circulación de la provincia.

En Cabezuela, 8 de marzo de 1991

porada próxima no se nos incluye en 
otro grupo geográficamente más 
cercano, pudiéramos renunciar a la 
categoría. Y es que han de darse 
cuenta de que cada desplazamiento 
que hemos de real izar nos supone un

CUCA DELGADO: “El que alguien 
reconozca tu trabajo, es importante” 

“Unami, puede ofrecer buenas conductas y amistad”
Ha sido elegida como mejor téc

nico segoviano del año 1990 y con
sidero que méritos tienen para ello. 
Su labor en el club Unami, ha sido, 
y es, extraordinaria.

Reconocida, además, por los 
miembros del club, que han sido los 
primeros en felicitarla por ese reco
nocimiento.

Cuca Delgado, a la que el balon
cesto le atrae de manera extraordina
ria, nos ha contado sus impresiones 
sobre este deporte a nivel de base en 
Segovia.

—Me figura que contenta por 
la distinción que te han reconoci
do como técnico deportivo.

—Hace ilusión. Llevo algunos 
años trabajando en esto y el hecho 

gasto de 300.000 pesetas. Una tem
porada lo podemos soportar, pero lo 
que no podemos hacer es olvidamos 
de todos los niños que tenemos en 
categorías inferiores y dedicamos 
únicamente al juvenil nacional. 

de que alguien se acuerde de ti, es 
importante.

—¿Cómo estás viendo ahora el 
baloncesto juvenil en la región?

—Con la excepción de un par de 
equipos, considero que en esta tem
porada el nivel es algo más bajo que 
en las anteriores. León y Valladolid, 
continúan siendo nuestra diferencia. 
No sólo en altura, es que también da 
la impresión de que tienerrmás tra
bajo realizado que nosotros. Sus 
rendimientos son mucho más positi
vos que los nuestros.

—La altura en este deporte pa
rece (es) fundamental, ¿de qué 
forma se puede luchar cuando se 
tienen enfrente equipos mucho 
más altos?

—Es cierto que nosotros somos 
el equipo más bajo de la competi
ción territorial y sin embargo hemos 
ganado algunos encuentros y a gente 
que eran mucho más altos que noso
tros. Claro que eso no va a suceder 
si además de no tener altura, tampo
co ponemos ganas y trabajamos con 
ilusión, no llegaremos a ninguna 
parte.

—¿Qué aporta Unami al balon
cesto?

—Es un club totalmente modes
to. Y quiero aprovechar la ocasión 
para decir que el premio que me han 
dado a mí, quiero hacerle extensivo 
a todos los entrenadores que están 
conmigo en el colegio y en el club. 
Y si anteriormente te decía que es un 
club modesto, es porque aunque los 
ingresos suben un poco cada año, los 
gastos son más de los que podemos 
soportar. Pero lo verdaderamente 
importante es que podemos estar 
ahí, en las competiciones regionales.

El pasado domingo tuvo lugar la 
anunciada asamblea de carácter in
formativo que convocó la nueva 
junta directiva de la Gim. Segovia- 
na. A la misma acudieron entre 70 y 
80 socios, número que dobla a los 
que acudían normalmente a las an
teriores.

Hubo, tras la información del pre
sidente, un amplio tumo de inter
venciones por parte de los socios 
que, como viene siendo habitual, 
también tuvieron ocasión para dis
crepar sobre la información que los 
medios de comunicación ofrecen 
sobre el club.

De otros temas, cambio de indu
mentaria en el equipo, control de 
entrada al campo de fútbol, gastos, 
ingresos, fichajes, marcha del equi
po, etc., también encontraron hueco 
entre los asistentes.
Con el presidente, una vez concluida 
la asamblea, dialogamos:

—¿De qué ha servido al presi
dente del club esta primera toma 
de contacto con los socios?

—Para salir de la reunión conten
to, satisfecho y muy animado. La 
respues ha sido excelente, tanto en 
su presencia, con un número amplio, 
como en la presentación de los te
mas.

—¿Has llegado ya a la conclu
sión de que el club gimnástico sí 

lo que para los chavales es un pre
mio al trabajo realizado desde hace 
muchos meses. Lo que sí podemos 
aportar son buenas conductas y 
amistad, que siempre es bueno tener 
en todos los lados.

—Habíanos del baloncesto de 
base del Unami.

—Esta la tenemos en el Colegio 
Calvo Sotelo, donde se trabaja con 
niños y niñas. Este año, por vez pri
mera, tenemos un equipo femenino, 
con seis de minibasquet y otros de 
categorías superiores. Trabajamos 
muchas horas, se pasa mucho frío, 
pero todo compensa cuando ves que 
el trabajo está dando sus frutos. Lle
vamos seis años trabajando con el los 
y nuestra base la tenemos ahí.

tiene amigos y que sólo les faltaba 
ilusión.?

—Yo nunca he dudado que ello 
sucedería. Soy socio antiguo y sé 
que la afición quiere a la Gim. Sego
viana, claro que también club y equi
po han de querer a sus socios.

—Muchos de los temas que han 
tenido tratamiento en la asam
blea, ¿están ya definidos?

—A nivel de junta direaiva sí, 
pero esta asamblea no era dedsoria 
y por el lo no podíamos tomar ningún 
acuerdo. A mí me interesaba cono
cer la opinión de los socios a nivel 
de consulta y ellos han apoyado to
das las cosas que nosotros les hemos 
presentado.

—¿Se prepara ya la b^ja de 
Fano?

—Yo tengo muy claro el tema, al 
igual que el cuerpo técnico. Fano es 
un señor que no entrena y como 
hemos implantado una disciplina, se 
está api i cando de forma rigurosa con 
todos los jugadores y no vamos a 
hacer excepciones.

—¿Es cierto que se tiene la in
tención de fichar ahora más juga
dores?

—Eso estamos intentando. Que
da aún mucha liga, cada partido que 
juguemos es para nosotros una final, 
los jugadores se esfuerzan, lo que 
puede provocar lesiones y lo que no 
podemos permitimos es quedamos 
sin jugadores, como ya ha ocurrido 
en jornadas precedentes.

—¿Hay nombres ya?
—No, si bien hemos tomado con

tacto con un jugador del Falencia 
que está cedido al Venta de Baños. 
El nos ha dicho que le gustaría venir, 
pero que ha de ser su club quien lo 
autorice. Eso es lo que vamos a ha
cer con la directiva del Falencia.

—¿Pagó el señor Hernández 
Escorial las cantidades que había 
prometido antes de su marcha?

—La cantidad que nos dijo para 
el mes de febrero —400.000 pese
tas—, la abonó en dos veces y de 
acuerdo con lo que me ha dicho el 
secretario del club, ha pagado algu
na factura más.

Texto:/. M..6 
Fotografías: Antonio
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ATLETISMO.— De jueces en Sevilla...

Juanjo Fuentes y J. Manuel Rodríguez, 
dos segovianos en el Mundial

“Viendo animar a los sevillanos se pone la carne de gallina"
Hay muy pocas fechas en el ca

lendario de actividades deportivas 
en España donde no haya que desta
car a deportistas segovianos. Nues
tros .paisanos forman un elenco 
amplio de competidores natos y sus 
nombres se reflejan en ios “video
marcadores” de los estadios o en 
las mismísimas pizarras que seña
lan la clasificación final de los 
mejores.

No se trata de “dorar la píldo
ra”, porque ahí están las estadísti
cas de los deportes donde se en
cuentran participando segovianos, 
para comprobarlo.

Hoy, nuestro protagonista, no 
está en la situación de deportista 
activo. Pero su actividad" sí es im
portante, porque gracias a su cola
boración la práctica deportiva dis
curre por cauces de legalidad -val
ga la expresión-, y de él también 
depende el que exista un control, 
por más que sea mínimo, sobre 
marcas y atletas.

En el recientemente celebrado 
mundial de Sevilla, dos jueces se
govianos acudieron a desempeñar 
amplias responsabilidades. Juan 
José Fuentes, responsable máximo 
de las pruebas de carreras y José 
Manuel Rodríguez, adjunto al juez 
de salidas. Ello viene a demostrar 
en la alta categoría que se encuen
tran los dos citados jueces del cole
gio de Segovia, pues se trataba de 
una prueba a nivel mundial y ahí 
sólo van los mejores. Así de claro.

Con Juanjo Fuentes hemos dia
logado sobre cuestiones técnicas 
del mundial:

— ¿Cómo ha sido la experien
cia?

-- Es la mayor de todas las que he 
tenido a lo largo de mi excarrera 
deportiva. He tenido suerte, ade
más, y todo ha salido como espera

-- Parece imposible que en una 
prueba tan importante, con tan 
amplia participación, no existan 
fallos.

-- Si han existido, han sido míni
mos. Hay que tener en cuenta que 
han venido al Campeonato más at
letas de los que esperamos. La 
guerra del Golfo había impedido 
que algunos países se inscribieran y 
luego lo hicieron. Ello hizo que el 
día anterior a la competición andá- 
ramos de cabeza, para buscar aloja
mientos, dorsales, etc.

ANTONIO

¿Qué misión concreta hubo 
de realizar Juanjo?

-Yo era el responsabl e de carre
ras. Tanto las decisiones como la 
resolución de los problemas las 
tenía que tomar yo. Llevé el cum
plimiento de horarios y la salida de 
atletas a la pista y todos los porme
nores que rodean a las pruebas de 
pista.

— Hemos visto que también 
hubo descalificaciones de atletas. 
Un ejemplo estuvo en el keniata 
Tanui, al que se privó de la meda
lla de oro, siendo uno de los bene
ficiados por elloel español Tomás 
de Teresa.

- La descalificación estuvo muy 
clara. Precisamente yo me encon
traba situado en la curva, dado que 
en el 800 es en esa parte donde casi 
siempre ocurren problemas. Allí 
vimos claramente, tanto yo como 
mis adjuntos, que el citado atleta 
pisó la línea durante varios metros. 
Si bien, y de acuerdo con el Regla
mento, con tocarla una vez sería 
causa de descalificación. No hubo 
ningún problema cuando se lo diji
mos. Me pidieron ver el vídeo ofi
cial, lo vieron y no hubo una sola 
propuesta.

•• ¿Qué número de jueces han 
regulado las pruebas?
- El total de 97, los que yo tenía 

a mi cargo directamente, 26.

— ¿Cómo se ha vivido en Sevilla 
el Campeonato del Mundo?
- Yo creo que Sevilla ha disfru

tado a tope. Ya sabes que llevo ya 
muchos años en estos temas y te

aseguro que dentro de una instala
ción deportiva ha sido la única vez 
que se me ha puesto la carne de 
gallina del ambiente que allí exis
tía. Su forma de animar es algo 
incomparable.

— El atleta, el deportista ¿es 
muy protestón?
- Protestan mucho, y más cuan

do es descalificado, ya que muy 
pocos quieren reconocer la infrac
ción. Un detalle: la presión más 
fuerte que he tenido ha sido tras la 
descalificación del equipo de rele
vos de Trinidad. No había forma de 
que lo comprendieran ni delegados 
ni atletas. Tras un largo forcejeo 
logramos hacerles ver que se ha
bían introducido en la calle libre 
antes de tiempo. Ellos decían que su 
eliminación daba el pase al equipo 
español. Cuestión que no era cierta.

— ¿Cómo ha sido, en grandes 
rasgos, la organización?

— Hay que hacer dos separacio
nes. La organización periférica y la 
que hace referencia la pista misma. 
Para mí la organización periférica 
ha fallado, loque hizo que nosotros 
hubiéramos de trabajar mucho más 
de lo que sería normal. Eso no se ha 
llegado a ver desde fuera. En pista, 
la organización ha sido buenísima. 
Se acertó en todo. Tanto es así que 
el jurado de apelación, al final del 
Campeonato, nos felicitó diciendo 
que nunca se les había dado un caso 
semejante, ya que de las siete pro
testas que les habían llegado, nin
guna había prosperado por su im
procedencia. Ello quiere decir que 
los jueces han estado muy atentos al 
desarrollo de su labor.

•• ¿Qué metas persigue ahora 
Juaiyo?

- Nos esperan compromisos 
importantes. La Olimpiada juvenil 
es uno de ellos; luego, la Olimpia
da. No sé qué puesto ocuparemos en 
ella. Pero incluso esto importa 
menos. Creo que el paso importante 
es el que ahora hemos dado.

Seguros podemos estar de que 
tanto Juanjo como José Manuel, 
estarán en la OI i mpiada de Barcelo
na, en puestos, además, de cierta 
responsabilidad. En este caso tene
mos poco riesgo a equivocamos, 
porque ellos forman el grupo de los 
mejores.

J.M.«

TENIS DE MESA

Collado Promesas, 
líder de la competición, 

ganó fácil
Tampoco hubo victoria en juveniles

La visita del equipo líder de la 
competición, el madrileño Collado 
Promesas, sirvió, entre otras cosas, 
para poder ver las grandes condi
ciones técnicas del conjunto que 
forman sus jóvenes jugadores. 
Demostraron con creces el porqué 
de su clasificación y el que sean los 
máximos favoritos para proclamar
se campeones del grupo.

MARCADOR

ATS CAJA, 0-COLLADO, 5

PARCIALES

Alfredo Carreras vence a Fran
cisco Osuna por 21-15 y 21-13.

Alfonso Fernández a Juan Sa
cristán, por 21-4 y 21-11.

Jesús Palacios a Javier Gil por 
21-17 y 21-18.

Alfonso Fernández a Francisco 
Osuna por 21-9 y 21-16.

JUVENILES

También hay que reconocer que 
el María Auxiliadora, de Salaman
ca, es de los equipos dentro de la 
categoría juvenil y que la victoria 
ante el equipo segoviano hay que 
darla como lógica.

MARCADOR

ATM CAJA, 3-
M."AUXILIADORA, 5

PARCIALES

M.C. Fernández (SA) vence a 
David Lucio por 21-9 y 21-17.

A. Vázquez (SA) a J. de Mercado 
por 24-22 y 21-19.

J. Coya (SG) vence a V. García 
por 21-13 y 21-16.

A. Vázquez vence a D. Lucio por 
21-10, 19-21 y 21-19.

J. Goya vence a M.C. Fernández 
por 21-18 y 21-19.

V. García vence a J. del Mercado 
por 21-4 y 21-12.

J. Goya vence a A. Vázquez por 
21-9 y 21-19.

V. García vence a D. Lucio por 
21-13 y 21-14

Destaca la buena actuación de 
Jesús Goya, al que siguió en méri
tos David Lucio, aunque este no 
consiguiera vencer en ninguno de 
sus encuentros. El equipo “A" de 
María Auxiliadora, tiene grandes

jugadores y no es de extrañar su 
victoria. Aún no ha perdido ningún 
encuentro en la liga.

CLASIFICACION

María Auxiliadora “A", 18 puntos.
Casa Galicia, 14
ATM Caja, 12
Club Amigos Tenis de Mesa, 12
Club Alfrais, 12
M? Auxiliadora “B”, 10
Casa Asturias, 6

JAVIER MARTIN

AJEDREZ

Torneo de Linares

Kasparov 
continúa de líder

Linares.—El campeón del mun
do de ajedrez, el soviético Gari Kas
parov, continúa de líder tras ganar al 
yugoslavo Ljubojevicen la penúlti
ma jornada del IX Torneo de Lina
res. Con esta victoria Kasparov 
mantiene las posibilidades de adju
dicarse el primer torneo en la histo
ria de categoría XVII.

El más directo adversario del 
campeón para conseguir el triunfo 
final es el soviético Vassily Ivan- 
chuk.queen 18 movimientos venció 
a su compatriota Boris Gelfand, y 
aunque ocupa la segunda posición a 
medio punto de Kasparov, tiene una 
partida pendiente con Gurevich en 
posición ganadora.

La fortuna se alió en esta ocasión 
con Kasparov, pese a que durante 
toda la partida contó con ventaja. El 
gran maestro de Bakú necesitaba 
imperiosamente el triunfo y más aún 
después de que Ivanchuk arrollara a 
Gelfand.

Otros resultados de la jornada: 
Gurevich-Karpov, Anand-Speel- 
man, Ehlvest-Salov y Yusupov- 
Timman, tablas; Beliavsky-Kamski, 
aplazada con ventaja del primero.

Clasificación: 1. Kasparov, con 
8,5 puntos; 2. Ivanchuk, con 8 y una 
partida pendiente; 3. Yusupov y 
Speelman, con 7; 5. Satov, Timman 
y Anand, con 6; 8. Gelfand y Ljubo- 
jevic, con 5,5; 10. Gurevich, con 5 y 
una pendiente; 11. Karpov, con 4,5 
y una aplazada; 12. Ehlvest, con 3,5 
y 14. Kamski, con 1,5 y dos pen
dientes.— Efe.

a er CONGRESO REGIONAL
I DE MEDIO AMBIENTE»

SALAMANCA

14, 15 Y 16 de Marzo
CONSEJERIA DE 
MEDIO AMBIENTE 
Y ORDENACION 
DEL TERRITORIOParaninfo de la Universidad
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BALONCESTO JUVENIL

79-87. No pudo Unami con la 
mayor envergadura 

de Maristas
Los árbitros señalaron 60 personales 

y excluyeron a seis jugadores

En la cancha del Enrique Seri- 
chol jugaron su encuentro de la 
competición territorial juvenil los 
equipos de Unami y Maristas; de 
Valladolid, con victoria final para 
éstos. En las gradas un número 
mínimo de espectadores, y no se 
entiende, porque se están viendo 
muy buenos encuentros.

MARCADOR

UNAMI, 79 (37) 
MARISTAS, 87 (49)

FORMACIONES

UNAMI: Richar 16, Goyo 8, 
Rucio, Alvaro 2, Raúl 2, Javi 19, 
Jaimell,Sanmi6, DavidóyCarlos 
8.

MARISTAS: Alonso 2, Aguile
ra 6, Canseco, González 32, Gil 9, 
Llórente 2, Hernández, Vaquerizo 
4, Torres 13, Martín y Agejas 19.

ARBITROS: Cuadrado y La- 
fuente. Señalaron 29 fal tas a Maris
tas y 31 a Unami. Excluyendo a 
Goyo, Jaime y Carlos, por los de 
casa y Vaquerizo, Torres y Hernán
dez, por Maristas. Una técnica para 
Jaime y otra para Hernández.

EL TRABAJO 
ES LO IMPORTANTE

Situados los dos cinco iniciales 
sobre la cancha del Serichol, se 
apreciaba una diferencia grande 
entre la envergadura de uno y otro 
conjunto, favorable a Maristas. 
Ello iba a marcar la situación el 
posterior desarrollo del encuentro, 
por cuanto no es lo mismo cazar un 
rebote saltando de forma constante 
en “cuarenta ocasiones”, que hacer
lo “casi" estirando los brazos. Así, 
las diferencias iniciales fueron 
siempre para el equipo pucelano 
que situó el marcador en los prime
ros cinco minutos en un parcial de 
8-14. Sus contraataques tenían 
mucho de positivo y era difícil 
parar sus entradas a canasta si no 
era haciendo falta sobre el contra
rio. Richar, que trabajaba con ganas 
a la hora de mover el balón en la 
zona de ataque, cuando llegaba la 
hora de lanzar a canasta, tenía se
rios problemas. Había mucha altura 
por delante.

t
EL SEÑOR

D. Francisco Revilla Santiago 
(NOTARIO) •

Falleció en Segovia el día 12 de marzo de 1991

A los 79 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.
D. E. P.

Su desconsolada esposa, Ana Jiménez Llanas; 
hijos, Ana, Rosario, Isabel, y Francisco Revilla Jimé
nez; hijo político, Gustavo Adolfo Ossola; hermana, 
Micaela Revilla; nieta, María Micaela; sobrinos y 
demás familia y Carmen Cárdaba.

Participan tan sensible pérdida y les agradecerán la asistencia al funeral 
que, por el eterno descanso de su alma se oficiará hoy, día 13, a las 5 de la tarde, 
en la iglesia parroquial de Cabezón de Pisuerga (Valladolid), despidiéndose el 
duelo acto seguido recibirá cristiana sepultura en el panteón familiar del cemen
terio de dicho pueblo.

La misa de privilegio tendrá lugar el día 15, a las 10,30 de la mañana, en la 
iglesia parroquial de San Millán, en Segovia.

CASA DOLIENTE: Gobernador Fernández Jiménez ,n.95.

Pero si la primera mitad había 
tenido diferencias notables, los 
comienzos de la segunda no fueron 
fáciles ya que losjugadores visitan
tes se marcharon hasta 22 puntos de 
diferencia. Y a partir de ahí comen
zó el trabajo que intenta recuperar 
el terreno perdido por parte del 
equipo segoviano, lo que supone el 
riesgo de cometer muchas persona
les. Hubo buenos contraataques y 
se consiguió rebajar catorce puntos, 
pero era una misión casi imposible 
el llegar más lejos. Javi y Richar, 
hicieron un esfuerzo digno de 
aplauso, mientras que el base valli
soletano González, fue el auténtico 
motor de su equipo.

Nada que oponer a la derrota, 
porque si de lo que se trata en un 
partido es de trabajar y aprender, 
creo que las lecciones que pueden 
sacar los técnicos del equipo sego
viano son importantes. Se está ju
gando frente a auténticas torres y 
pese a ello se consigue ganar en
cuentros.

J.M.8

Deportes autóctonos

El mal tiempo 
suspendió la 
tirada de calva

Estaba programado para el pasa
do fin de semana, la segunda jorna
da de la liga provincial de calva y 
tanga, pero sólo esta última moda
lidad pudo disputarse, ya que la llu
via impidió el desarrollo del juego 
de la calva.

La clasificación en la tirada de 
tanga quedó así:
l6, José de Lucas, Ignacio Sanz y 

Eutimio Sanz, 46 puntos.
2®, Santiago Bernardos, Juan 

Velo y Pedro Segovia, 37 puntos.
3®, Carlos García, Justo Lobo y 

Manuel Duque, 34 puntos.
Con 34 puntos también quedó 

clasificado el equipo compuesto 
por Jesús Gómez, Agustín de Lucas 
y José Luis Otero.

J.M.1

Francisco Ortega venció en el XIV concurso 
de pesca de Galerías Rosado

Desde primeras horas de la 
mañana hasta las dos de la tarde, se 
desarrolló en aguas del río Riaza 
tributadas al pantano de Linares, el 
deci mocuarto campeonato de pesca 
fluvial de Galerías Rosado, organi
zado por la Sociedad de Cazadores 
y Pescadores de Segovia. Nubes y 
viento al principio y sol y grata 
temperatura desde media mañana. 
Grata temperatura para una buena 
jornada de pesca. Seiscientos de
portistas de la caña se dieron cita en 
el hermoso paraje que conforma el 
pantano de Linares con paisaje 
pintoresco y el artístico pueblo de 
Maderuelo presidiendo desde un 
altozano amurallado.

Las especies predominantes en 
estas aguas procedentes de la cerca
na sierra de Ayllón, son los cipríni
dos aunque supuestamente debe de 
quedar algunos ejemplares de tru
cha común. Barbo y carpa, objetivo 
de los pescadores, para cuya captu
ra son válidos variados y extraños 
cebos, como la patata cocida, lom
briz de tierra, masilla, caracol, 
camarón y algún otro adimatamen-

FUENTEPELAYO

Quinta ronda del 
campeonato local 
de ajedrez
JESUS OLMOS

Se jugó esta quinta ronda del 
Campeonato Local de Ajedrez, en 
su segunda edición, en la cual par
ticipan como se sabe veinte ajedre
cistas, aspirantes a perfeccionarse 
en esta bonita e interesante mani
festación deportiva y cultural.

En el primer grupo cabe señalar 
la derrota de Miguel Angel Pérez 
Fernández que encabeza la clasifi
cación ante Martín Robledo que la 
ocupa ahora, seguido de Olmos 
Delgado a tres puntos, quien tam
bién aunque con dificultades ganó, 
sus dos partidas a su oponente, 
Tejedor Santos.

En el segundo grupo hay que 
anotar y cosa extraña, el pequeño 
desliz de Manzano Mota que se 
dejó un punto ante Olombrada 
Martín al acabar su partida aplaza
da en tablas, aunque sigue mante
niendo su primer puesto clasifica- 
torio.

El sábado tendrá lugar la 6.* 
ronda.cn la cual se verá y así se va 
demostrando día a día, aumento de 
afán de lucha por parte de los parti
cipantes y afición por los especta
dores que acuden.

to que puede servir de carnaza idó
nea para conseguir clavar la pieza 
codiciada.

En esta ocasión, la mayor parte 
de las capturas fueron barbos, más 
proclives a la picada a estas alturas 
del calendario que la carpa, éste 
reacia a tomar alimento cuando las 
aguas bajan tan frías, y más voraces 
cuando el calor aprieta. Se lograron 
excelentes péscalas alcanzando un 
pescador la nada despreciable can
tidad de treinta y siete caprínidosde 
esta especie. Se habían instituido 
doce trofeos para otros tantos pri
meros clasificados, en razón a las 
piezas de mayor peso.

Resultó vencedor de la prueba

CICLISMO

Berbel 
fue séptimo 
en Valladolid

El segoviano Salvador Berbel, 
tras su voluntaria inactividad, du
rante la pasada temporada, logró 
una séptima plaza en la prueba 
XVIII Trofeo Bi I bao-Vizcaya, dis
putada en Valladolid, para la cate
goría de aficionados de 1? y 2? y 
especiales, con organización del 
Velo Club Delicias.

Fueron ciento dos los corredores 
que estuvieron en la línea de salida, 
alcanzando el vencedor un prome
dio, tras los 125 Kms. de que cons
taba la carrera, de 37,742 Km/hora.

El equipo Venta Magullo-La 
Pecosa, del que forma parte Berbel 
este año, estuvo en la línea de sali
da, comenzando así otra nueva 
campaña, en la que el conjunto 
segoviano ha puesto renovadas ilu
siones.

CIASIFICACION

1 .— Julio Coello (Pescanova), 
3-18-43.

2 .— Bartolomé Trujillo (La 
Brasileña)

3 .— Plácido Ramos (La Brasile
ña).

4 .— Carlos Celaya (Saltoki).
5 .— Marco A. Rodrigo (Pesca- 

nova).
6 .— José Félix Bilbao (La Brasi

leña). .
7 .— Salvador Berbel Fernández 

(Venta Magullo-La Pecosa).
17 .— Juan Manuel Martín Sán

chez (Cajamadrid). ,
28 .— Antonio Ismael Sanz Sanz 

(Venta Magullo-La Pecosa).
43 .— David Martín Herreros 

(Venta Magullo-La Pecosa).
S.S.

Francisco Ortega, de Segovia, por 
un barbo de 1.180 gramos. Segundo 
clasificado un jovencísimo pesca
dor, Isidro Rodríguez, por una car
pa de un ki I o j usto de peso. Tercero, 
Pedro Luis Herrero, con un ejem
plar de barbo de 820 gramos. Cuar
to, Juan Manuel Gómez, con una 
carpa de 800 gramos. Quinto y 
sexto ex aquo, Mariano Fernández 
y Roberto Gómez, con un barbo de 
680 gramos respectivamente.

Esta prueba es válida en los pri
meros puestos de la clasificación, 
para participar en el Campeonato 
Provincial de Federaciones.

PABLO PASTOR

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

ESQUI: La española Blanca Fer
nández Ochoa se clasificó en sexto 
lugar en la prueba de slalom dispu
tada en Lake Louise puntuable para 
la Copa del Mundo y ya es segunda 
en la clasificación general de esta 
especialidad, con 67 puntos, a uno 
sólo de la austríaca Petra Kronber- 
ger, que es líder en la general.

CICLISMO: El soviético Ab- 
dujparov fue el vencedor al sprint de 
la segunda etapa de la Vuelta a Mur
cia, en la que el alemán Ludwig es 
el líder.

Los equipos españoles Banesto, 
con Pedro Delgado y Miguel Indu- 
ráin; Cías, con Federico Echave y 
Pello RuizCabestany, y ONCE, con 
Marino Lejarreta, tratarán de conse
guirla primera victoria para el ciclis
mo español en la prueba italiana Ti
rreno-Adriático, que comienza hoy.

El corredor irlandés Sean Kelly 
se fracturó ayer la clavícula derecha 
al verse involucrado en una caída 
masiva en la tercera etapa de la Pa- 
rís-Niza, que ganó el alemán Kap- 
pes.

FUTBOL: Ramón Mendoza y 
Alfonso Ussía serán proclamados 
hoy candidatos oficiales a la presi
dencia del Real Madrid, tras finali
zar en la tarde de ayer el recuento de 
firmas. . "

BALONCESTO: El Juzgado de 
Pri mera Instancia número 14 de Ma
drid esti mó en su total idad la deman
da del Club Amigos Baloncesto 
Obradoiro contra la Federación Es
pañola de Baloncesto, que determi
nó su exlusión de la Primera Divi
sión masculina.

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

SE ALQUILA piso amueblado. 
Teléfono 428320.

SE ALQUILA local, calle de Santo 
Tomás, 1. Superficie 175 metros. 
Información: Telf. 425802 y en 
Escultor Marinas, 13,1.9 A

ALQUILO piso 180 m2, muy cén
trico, plaza de garaje, salón, des
pacho, 4 dormitorios, cocina con 
office, 2 baños y aseo. Teléfonos 
435381 -432812.

ALQUILO local 70 metros, total
mente acondicionado, cualquier 
clase de negocio. 420886.

ALQUILO piso a estrenar en 
Cantimpalos. Teléfono 434172.

ALQUILO local plaza Azoguejo, 4. 
Teléfono 430894.

SE ALQUILA piso Ezequiel Gon
zález. 3 dormitorios. 60.000 ptas. 
Teléfono 436668.

COMPRAS
COMPRAMOS monedas, billetes, 
salios, postales, libros, condeco- 
raatones, todo antiguo. Deblón. 
Domingo de Soto, 1. TeMéono

TRASPASOS
SE TRASPASA bar. 2.000.000. 
Teléfono 431806.

TRASPASO librería-papelería to
talmente acondicionado, con 
buena clientela. Económico.
420886.

NECESITAMOS
ENCARGADO

DE OBRAS
PARA ZONA SEGO VIA -

CON MUCHA EXPERIENCIA

Apartado de Correos
220. SEGOVIA

al q u il er  y  v en t a
DE MAQUINARIA

DE CONSTRUCCION 

CIRESA s.a.
«WMCTWWí VWtOMAX OUMFEXt mtifiBí

**“*•«*« Uil 7-11*1

CB32Q3

c/ Ezequiel González, 15 
Teléfono 42 95 59 SEGOVIA

AMUEBLA TU CASA
/ DORMITORIO DE MATRIMONIO
, CON ARMARIO DE 4 PUERTAS.
/ DORMITORIO INDIVIDUAL 
z CON ARMARIO DE 2 PUERTAS. 
z SOFA 3-PLAZAS
V SOFA 2 PLAZAS.
✓ LIBRERIA DE 2.4Q m.
✓ mes a de COMEDOR PARA 6. 
/ mes a de f umado r  de c en t r o . 
✓ MESA DE FUMADOR DE RINCON.
✓ 6 SILLAS DE COMEDOR.
.z TAQUILLON DE ENTRADA 

CON ESPEJO Y PERCHA. 
z SOMIERES.
v LIBRERIA PARA CUARTO 

DE ESTAR DE 1.50 m.
z SOFA NIDO CON UNA CAMA 

DE 1.40 m. 0 UNA MESA 
EXTENSIBLE CON 4 SILLAS.

ron SOLO 385.000 PTS.
MUEBLES LOPEZ

(AREVALO)
J^INFORMACION: TEL. 918-300262

NOVILLAS DE 
BRETAÑA FRANCESA

Ven a visitarías a 
Carbonero el Mayor (Segovia)

Telfs. 911/43 31 61-44 15 57 - 56 02 44

TRABAJO
NECESITO señora para atendera 
señora sola; fija. Teléfono 
420334.

NECESITO vaquero, doy casa, 
Caserío Guijasalvas (Valdepra- 
dos). Teléfono 483205.

SE OFRECE secretaria, cinco 
Idiomas, mecanografía, contabi
lidad, Informática. Teléfono (91) 
3071589.

SE NECESITA vaquero ordeña
dor, para finca muy próxima a 
Valladolld, muy buen sueldo. Te
léfono (983) 308308. Sólo maña
nas.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 429442.

SE NECESITA cocinero o ayu
dante de cocina. Teléfono 
432351.

SE NECESITA ayudante de mos
trador. Teléfono 434807 (llamar de 
2 a 4,30).

SE NECESITAN oficiales de 1.» 
electricistas, con experiencia en 
instalaciones y montajes eléctri
cos en viviendas, industrias, 
alumbrados, etc. Sueldo aproxi
mado, 180.000 ptas./mes. Teléfo
no 471474.

SE NECESITA dependiente y 
ayudante de cocina. Hamburgue- 
sería Giorgio. c/Gobernador Fer
nández Jiménez, 14 (Cerramos 
domingos).

SE NECESITA pastor, finca parti
cular. Teléfono 570005.

SE NECESITA pinche de cocina. 
Restaurante Duque. Teléfono
430537.

SE NECESITA muchacha interna 
para señora sola, bien retribuida. 
Teléfono 420689.

CAMARERO o aprendiz come
dor, 9-6, buen sueldo. Hotel Lu
cía. 171002.

SE NECESITA camarero. Teléfo
no 421026.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 431578 (llamar tar
des).

SE NECESITA persona, con co
nocimientos plenos de tractor y 
maquinaria del campo, para pro
vincia Segovia, facilitamos vi
vienda. Teléfono 91/7854500 (lla
mar de 9 a 5 tarde).

VENTAS
VENDO piso, 4 habitaciones, 2 
aseos. 7.500.000 ptas. Teléfono 
429231.

VENDO 3.500 paquetes de paja. 
José Martín Baeza Fuenterrebo- 
llo. Teléfono 521629.

PISO barrio del Salvador. Plaza 
garaje y trastero. Teléfono 
432520.

VENDO Industria de madera en 
funcionamiento, con todas las 
instalaciones, maquinaria, cons
trucciones, agua, transformador 
particular. Extensión aproxima
da 5.200 m2. Precio a convenir. 
Provincia de Segovia. Teléfonos 
165070-165125.

SEMILLAS de endivias ofrezco, 
VAR, BEA-R, clase 1, campaña 
88, validez 92, precintada. 2 kilo
gramos, precio a convenir. Lla
mar noches (91) 5747750.

SE VENDEN dos locales comer
ciales de 35 y 70 m2, en calles 
Cardadores y Alfonso VI (barrio 
El Carmen). Teléfono 430661, 
horas oficina.

CERCADOS fleques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

EN PALAZUELOS de Eresma, vi
viendas unlfamlllares de 184 me
tros cuadrados, por sólo 
13.280.000 pesetas, entrada 
2.100.000, financiación 15 años. 
Teléfono 471450.

EN PALAZUELOS de Eresma, vi
viendas unlfamlllares con Jardín 
de 152 metros cuadrados, por 
sólo 12.500.000 pesetas, entrada 
2.100.000, financiación 15 años. 
Teléfono 471450.

AGRICULTOR, RESPUESTOS 
NIÑO PONE A SU SERVICIO la 
amplia gama de sembradoras de 
precisión marca STANHAY (nue
vas o usadas) para la siembra de 
toda clase de hortícolas (zanaho
rias, remolacha, puerro, cebolla, 
etc.). Y para la recogida, cosecha
doras marca ASA-LIFT con la que 
podrá recoger zanahoria y puerro 
sin preocuparle la época del año. 
No se quede sólo con esta Infor
mación, consúltenos. REPUES
TOS NIÑO. Teléfonos 140585 - 
983/699108 CUELLAR.

SE VENDE piso en Nueva Sego
via con garaje y trastero. Teléfono
430661 (horas oficina).

SILOS metálicos seminuevos de 
8.000 y 12.000 kilos. Buen precio. 
Teléfono 442023 (horas oficina).

VENDO material ganadero, co
mederas, tolvas, teleras, ama
rres, tolvas para cerdos, etc. Telé
fono 422087.

SE VENDE FINCA urbana de 2,2 
hectáreas, construido caserón y 
todos los servicios; en Muñope- 
dro (Segovia). Teléfono 91/ 
4749071.

EN MADRID, junto plaza de Espa
ña, vendo preciosos apartamen
tos a estrenar. Todo exterior. 
Calidades nobles: suelos de tari
ma, puertas y armarios en roble 
americano, baños en mármol con 
bañera de hidromasaje, cocinas 
amuebladas, calefacción indivi
dual, ascensor. Facilidades de 
pago. Información: Teléfono 
440312.

SE VENDE piso a estrenar, 110 
metros, dos dormitorios, garaje y 
trastero opcional. Paseo Conde 
Sepúlveda. Teléfono 420584.

MAGNIFICO dúplex a estrenar. 5 
dormitorios, roble, chimenea, 
cocina amueblada, garaje. C/ Ma
drona. Teléfono 426022.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

TOVAR: Vende 2 pisos en San 
José, 3 dormitorios, totalmente 
reformado.

TOVAR: Alquila nave en Encini- 
llas, de 400 m2, con servicios.

TOVAR: Traspasa local Sargento 
Provisional, 70 m2, montado Ideal 
boutique.

TOVAR: Vende local Fernández 
Ladreda. Superficie 150 m2, Idó
neo oficinas.

TOVAR: Distintos polígonos 
industriales. Venta o alquiler, na
ves distintas superficies.

TOVAR: Vende piso Nueva Sego
via, completamente amueblado, 
muy mejorado. Oportunidad.

TOVAR: Alquila local muy céntri
co. 60 metros. Escultor Marinas. 
Renta Interesante.

TOVAR: Alquila, junto a Ezequiel 
González, local 128 metros, ideal 
gestorías.

TOVAR: Alquila local, Cira, de 
Trescasas. Superficie 70 m2.

TOVAR: Alquila local Vía Roma. 
Superficie 78 m2, edificio nuevo.

TOVAR: Traspasa bar Junto Plaza 
Mayor, muy rentable, Informa
ción personal.

TOVAR: Vende piso 3 dormito
rios. Amplias, excelentes vistas. 
Garaje/trastero.

TOVAR: Alquila local Cira. Villa- 
castín. Perfectamente instalado. 
Superficie 50 m2.

TOVAR: Alquila local, San Millón, 
237 metros, posibles divisiones. 
Hechos.

TOVAR: Vende locales Avda. 
José Antonio, superficie 352 m2. 
divisible.

TOVAR: Alquila local calle Roble. 
Superficie 200 m2, amplia facha
da.

TOVAR: Vende local calle La Pla
ta. Superficie 122 m2, facilidades.

TOVAR: Vende parcela en La 
Lastrilla, superficie 1.100 m2., 
divisible.

43.54.61 S 43.59.50

TOVJ/1R

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ. 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisoa, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: PARQUE ROBLEDO. 
100 m2. 3 dormitorios. Mejoras. 
Local. Garaje. Gastos individua
les.

HABITAT: CONDE SEPULVEDA.
111 m2. 2 dormitorios. Amplios 
dormitorios. Excelente calidad. 
Garaje. A estrenar.

i HABITAT
Telf.: 43.30.10

VENDE PISO

PLAZA
DEL VALLE JO

• 165m2.
• 4 dormitorios
• 2 baños
• Jardín privado
• Magnífica rehabilitación

VEALO

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 65 
m2. 2 dormitorios. Seminuevo. 
Cocina amueblada. Garaje.

HABITAT: ALFEREZ PROVISIO
NAL 100 m2.3 dormitorios. Plan
ta dúplex o normal. Entrega inme
diata.

HABITAT: C/ REAL 100 m2. Dú
plex. Todo exterior. Nuevo. Infór
mese.

HABITAT: SAN LORENZO. 105 
m2. 4 dormitorios. Planta tercera. 
Seminuevo. Garaje. Trastero.

HABITAT: NUEVA SEGOVIA. 120 
m2.4 dormitorios. Excelente esta
do. Garaje. Trastero. Buen precio.

HABITAT: PLAZA DEL PEÑAS
CAL. 91 m2.2 dormitorios. Prime
ras calidades. Buena distribu
ción. Facilidades.

HABITAT: SAN ESTEBAN. 86 m2. 
Precioso apartamento. Seminue
vo. Gran calidad.

HABITAT: C/ MADRONA. 109 m2. 
3 dormitorios. Exterior. Armarios 
empotrados. Nuevo. Garaje.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Habitat. SI quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos sis
temas en gestión Inmobiliaria. 
Teléfono 433010.

FINCAS NOVO, Agencia de la 
Propiedad Inmobiliaria. Pisos, lo
cales, chalets. Severo Ochoa, 6 - 
bajo. Teléfono 441729.

VEHICULOS
FURGONETAS de ocasión, va
rios tipos y modelos. Hercalsa. 
Polígono Industrial de Hontoria. 
Teléfono 421010.

VENDO furgón Peugeot J-5. 
SG...-E Impecable. Teléfonos 
441125-441667.

AUTOS ERESMA. La más Intere
sante oferta en vehículos de oca
sión. Obispo Quesada, 20. Teléfo
no 422700. Mercedes 300-E, BMW 
323-I, Renault 21 TXE, Peugeot 
309 GR, Volkswagen Santana LX 
y Polo Classlc; Opel Corsa, Ford 
Fiesta, Seat Marbella, Renault 5, 
Seat Ibiza, Citroen AX, Fiat 1, 
Renault Fuego, Ford Escort 1300 
y 1600, Citroen BX 14 y 16, Lada 
todo terreno, Opel Monza, Alfa 
Romeo, y, además disponemos 
del coche que usted desee.

SE VENDE camión con trabajo, 
para Segovia y provincia. Por no 
poder atender. Teléfono 436447.

VEHICULOS importación. Motor 
Castllla-Aupisa. 20 años •vp» 
rienda. Segovia-Madrid-Afema- 
nla. José Zorrilla, 109. Teléfono
422032.

VARIOS
NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patifio. Ladre
da, 11.430611 (seis líneas).

SINGER. Máquinas de coeer. 
Electricidad Rute. Juan Bravo, X 
Teléfono 430397.

PERFUMES
Se necesitan delegados/as 
para venta directa de línea de 
alta perfumería francesa. Solici
te catálogo de las fragancias 
más vendidas a A.S. T.

Telfs. 96/3476566 y 3476626.
Apartado 12019,46.080 Valencia.
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El 42 por ciento de los españoles
cree que Serra será mejor
vicepresidente que Guerra

JOSE MARIA GÜELBENZU, GANADOR DEL 
PREMIO PLAZA Y JANES

Madrid.— U n 42% de los españo
les opina que Narcis Serra será 
mejor vicepresidente del Gobierno 
que su predecesor, Alfonso Guerra, 
según una encuesta de Demosco- 
pia, que publica hoy “El País”. 
Sólo un 12% piensa, por contra, que 
lo hará peor, y un 26%, que lo hará 
igual. Esta distribución de opinio
nes -que sin duda implica también 
un fuerte análisis crítico de la actua

TELEFOTO-EFE
Camilo José Cela fue homenajeado ayer por el Ayuntamiento de 

Madrid en un acto celebrado en el Cuartel Conde Duque, donde se 
exponen obras de 60 artistas basadas en la figura del escritor y sus 
creaciones literarias. Con motivo del homenaje, el Ayuntamiento de 
Madrid ha editado un libro en el que se recopilan fragmentos de todas 
sus obras y en el que se repasa la larga trayectoria del Premio Nobel.

En la imagen, Cela conversa con José María Alvarez del Manzano 
en presencia de Marina Castaño, su nueva esposa desde el pasado 
domingo, y Agustín Rodríguez Sahagún.

ción de Guerra— es sustancial men
te homogénea entre todos los gru
pos de votantes: incluso entre los 
propios votantes del PSOE son 
cuatro veces más numerosos quie
nes piensan que Serra lo hará mejor 
como vicepresidente que Guerra 
que quienes opinan lo contrario (un 
37% frente a un 10%). '

El nuevo Gobierno obtiene en la 
opinión pública una acogida simi

lar a la que recibió en su día el 
Ejecutivo hoy cesante: similares 
dosis de escepticismo ante las me
joras que pueda aportar.

Sólo para uno de cada seis espa
ñoles, el cambio de Gobierno era 
muy urgente. Para la mayoría (un 
44%) era bastante necesario, mien
tras que un 20% considera que no 
hacía falta hacerlo. No hay apenas 
diferencias significativas en esta 
opinión según la orientación ideo
lógica de los entrevistados.

La Amazonia 
dejará de ser el 
pulmón del mundo 
en plazo 
de 100 años

Madrid.-- La Amazonia, que fue 
declarada el pasado fin de semana 
reserva de la fauna y flora mundia
les y “pulmón de la humanidad”, 
dejará de serlo pronto si no se frena 
la destrucción de sus reservas natu
rales. Representantes de los ocho 
países de esta región, Brasil, Ecua
dor, Bolivia, Surinam, Perú, Guya
na, Colombia y Venezuela celebra
ron en esos días la primera sesión 
del Parlamento Amazónico.

Un estudio publicado por la 
Universidad de Maryland 
(EE.UU.) señaló que, si se mantie
ne el continuo proceso de destruc
ción de esta selva, será total en un 
plazo de cien años y tendrá como 
consecuencia un cambio climático 
mundial que será irreversible.,

La presidenta del Instituto brasi
leño del Medio Ambiente, Thania 
Munhoz, señaló ayer en Lisboa que 
cerca de 400.000 kilómetros cua
drados de bosques se destruyeron 
durante los últimos años, lo que 
representa cerca de un ocho por 
cientode la superficie de la Amazo
nia. 

José María Güelbenzu, con 
la obra “La Tierra prometida”,

ha sido proclamado ganador 
por unanimidad del jurado de la 
Vil edición del Premio Interna
cional de Nox’ela Plaza yJanés, 
que se falló anoche en Barcelo
na.

Güelbenzu se presentó bajo 
el seudónimo de Mauricio Aya- 
la, que también utilizó para la 
novela, que tituló “El fondo del 
Espejo”.

El jurado que otorgó el pre
mio, dotado con diez millones 
de pesetas, esta compuesto por 
Luis Izquierdo, presidente; 
Néstor Luján, José Manuel 
Caballero, Jesús Perrero, ga
nador de la pasada convocato
ria, y Enrique Badosa, como se
cretario.

INTERDIDAC 91: La evolución de los 
métodos educativos cara al futuro

LA PRINCESA KIKO ESPERA UN HIJO

La princesa Kiko, esposa del príncipe Akishino, segundo en la 
sucesión al trono japonés, espera un hijo para el próximo mes de 
octubre, según un portavoz de la Casa Imperial nipona. El portavoz 
imperial, Iwao Miyao, ha anunciado ante el Parlamento el estado 
de buena esperanza de la princesa, que contrajo nupcias con 
Akishino en mayo de 1990. Miyao también mencionó la soltería del 
príncipe heredero de la Corona, Naruhito, de 31 años, como un 
problema constitucional sin resolver, pese a los esfuerzos de la 
Casa Imperial por encontrarle una pareja adecuada. Naruhito no 
ha cumplido la promesa hecha pública de contraer matrimonio 
cuando cumpliera los 30 años. Con la boda de la hoy princesa Kiko, 
hija de un profesor universitario, y el príncipe Akishino la soltería 
del heredero de la Corona pipona volvió a cobrar actualidad.

Del día 19 al 22 de marzo se 
celebrará la quinta edición de IN- 
TERDIDAC, Salón Internacional 
de la Educación, organizado por 
IFEMA.

El certamen, de carácter bienal, 
cuenta este año con la participación 
de 260 expositores, que presentan 
las más actuales innovaciones del 
sector conscientes de la gran tras
cendencia de las nuevas tecnologías 
en el mercado de trabajo futuro, y de 
la importancia del material didáctico 
en la calidad de la enseñanza. Asi
mismo, este certamen engloba a em
presas de Italia, Francia y Alemania, 
además de otros muchos países de 
participación indirecta que enrique
cen con sus productos la oferta de 
material docente de las empresas es
pañolas.

Esta nueva cita con el mundo de 
la enseñanza, patrocinada por la

Asociación de Fabricantes y Distri
buidores de Material Didáctico, 
IBERDIDAC, presta una atención 
especial al profesorado, gestores de 
centros educativos, alumnado, in
vestigadores en tecnología educati
va, colectivos relacionados con el 
sertor educativo, instituciones edu- 
cativasdecarácterespecializado, di
rectores y realizadores de material 
audiovisual educativo y profesiona
les de los medios de comunicación.

Al mismo tiempo se convocarán 
unas jornadas técnicas compuestas 
por mesas redondas, conferencias y 
talleres vivos, adosen los que inter
vendrán expertos en materias de 
candente actualidad relacionados 
con todos los ámbitos de la educa
ción. A lo largo de los cuatro días de 
duración de la feria se tratarán los 
siguientes temas: la enseñanza de la 
educación física en la LOGSE, la 

educación musical, las perspedivas 
del programa Lingua, educación de 
personas adultas, aspectos curricu- 
lares y metodológicos en la educa
ción infantil, primaria, secundaria 
obligatoria y bachillerato, la nueva 
formación profesional, orientación 
y evaluación educacional, la innova
ción educativa, el material manipu- 
lativo en la educación infantil, nue
vos planes de formación para el pro
fesorado, la tecnología en la ense
ñanza secundaria obligatoria, la ma
temática manipulativa, las ciencias 
experimentales en la enseñanza, y 
por último, la empresa, la formación 
profesional y la formación ocupa- 
cional.

El certamen se celebrará en el 
Pabellón de Exposiciones de IFE- 
MA, en el Paseo de la Castellana, 
257, con un horario ininterrumpido 
de 10,00 a 20,00 horas.

Unas jornadas de homenaje al escritor Gonzalo Torrente Balles- 
ter comenzaron ayer impu Isadaspor la Diputación Provincial de La 
Coruña y el Ministerio de Cultura, en la sede del madrileño Círculo 
de Bellas Artes.

Estas jornadas, que se prolongarán hasta el próximo día 14 y 
cuentan con la presencia de Torrente Ballester, están integradas 
por una exposición bibliográfica, un ciclo de conferencias y mesas 
redondas y una proyección de vídeo monográfica.

La muestra bibliográfica, que ya ha sido exhibida en La Coruña, 
Ferrol y Salamanca, recoge la práctica totalidad de los manuscri
tos de las obras del escritor gallego, ediciones íntegras, traduccio
nes de sus novelas, estudios ensayísticos, y objetos personales, 
junto a diplomas y títulos recibidos.

Esta exposición, organizada como reconocimiento a la labor li
teraria desarrollada durante medio siglo por Torrente Ballester, 
reúne fondos provinciales de la Biblioteca Nacional y de la Provin
cial de La Coruña, de distintas editoriales y de colecciones parti
culares, ofreciendo por primera vez casi la totalidad de las prime
ras ediciones y posteriores de las novelas, piezas'teatrales, ensayos 
y artículos periodísticos.

En la imagen. Torrente Ballester observa su selección de basto
nes.
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